Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 3453 - 3578

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

3454 - La plegaria por las pobres almas....

3456 - Instruir a los discípulos.... el evangelio....

3460 - “Bienaventurados son los que practican la Misericordia”

3464 - La ayuda de los seres luminosos durante la miseria espiritual y terrestre....

3468 - Incremento de la penuria

3472 - La bendición del sufrimiento

3477 - Superando la materia... El más allá...

3478 - Palabras de consuelo del reino de la luz...

3479 - Apocalipsis...

3480 - Fuerza de voluntad de los siervos de Dios... Misión...

3481 - Sometiendo la voluntad a Dios...

3483 - Obras de caridad para almas errantes

3493 - El cambio.... La intervención de Dios

3497 - La indiferencia.... La intervención divina....

3504a - Desarrollo de la tierra antes de los humanos....

3504b - Prueba de tierra.... Nueva tierra y su creación....

3506 - El Amor paternal.... El liderazgo de Dios....

3513 - La última fase de la tierra....

3515 - Oración en Espíritu y en la Verdad....

3516 - La lucha por la creencia última fase del apocalipsis....

3519 - Fin del mundo. Día del juicio

3524 - La paciencia grande de Dios.... la justicia.... la expiación....

3529 - La fe formal - La convicción de fe

3535 - Tiempo del fin.... Predicciones....

3537 - Soy, Quien soy....

3545 - Repudiar la Palabra - Remordimiento

3551 - La última decisión.... La confesión ante el mundo....

3556 - La fe en Jesucristo.... lucha....

3557 - La venida en las nubes - Arrebato

3560 - Saber cuándo es el fin....

3568 - “Arrojad todas las preocupaciones sobre Mi”....

3570 - Misión de los receptores de la Palabra

3571 - “Oiréis mi Voz desde lo Alto”.

La plegaria por las pobres almas ....

B.D. 3454 from 2 de marzo 1945, taken from Book No. 45

La noche de la muerte rodea a todas almas que están lejos de Dios cuando se despiden de la tierra y que han llevado una vida sin amor, y por su cercanía al adversario de Dios tienen una voluntad muy mal dirigida. Ellas pierden con su muerte corporal su fuerza vital y se quedan completamente sin fuerza y luz en el reino espiritual, es decir su voluntad se somete más y más al mal, y pueden desarrollar fuerza malas que recibe desde abajo. Pero para dirigir la voluntad “en buen camino” les falta fuerza, si no hay seres que les aman y comparten compasión .... Hombres en la tierra que piensan en ellas con ruegos silenciosos y que comparten con esto su amor y pasan fuerza que dirigen su voluntad hacia lo bueno, o también los seres luminosos que intentan llegar hasta aquellas almas sin fuerza para cambiar su voluntad. Pero la fuerza solo se puede pasar de aquellos seres luminosos cuando las almas están dispuestos ellas mismas a aprovecharla bien para realizar actos de amor. Primeramente tiene que existir la “voluntad” de aquellas almas para cambiar de mente, para conseguirlo necesitan los ruegos de los hombres de la tierra. Porque el alma es débil, incapaz de cambiar por fuerza propia. Sino se le transmita fuerza por ruegos compasivos, está expuesto a las fuerzas de la oscuridad, y el ascenso hacia lo alto, la liberación del poder oscuro es indeciblemente difícil y se necesita mucho tiempo. Porque el alma está metido en una ignorancia, y por esto está sin voluntad y no puede cambiar su situación en el más allá. El rezo para las almas perdidas hace mucha falta, si se debe ayudar a aquellas almas, y los hombres deben aprovechar la oportunidad a favor de aquellas almas pobres, porque a los hombres queda fuerza todavía a su disposición y la cual falta a las almas sufriendo en el reino espiritual. Es un acto de amor al semejante que tiene un valor más que subestimado, si los hombres ayudan a las almas en su mayor sufrimiento, en su desamparo, porque están entregados sin defensa, fuerza y luz a los poderes malos. Cada rezo ayuda en sacarles de aquellos poderes, y en el momento en que el alma ha sentido la bondad de la luz a través de un rezo mental, está agradecida por cada prestación de ayuda, y aprovecha el rezo de una manera adecuada .... Desvía su voluntad del mal, empieza a sentir compasión por el sufrimiento de otras almas, y empieza a sentir amor cuanto más amor le pasa el rezo del hombre .... Porque un rezo de amor derrite la forma más dura, y por esto no se puede dar demasiado amor a las almas que han dejado la tierra con un espíritu de noche oscura y que se han quedado desamparados sin fuerza alguna en el más allá, hasta que llegue un rezo compasivo para aliviar su destino. Entonces los esfuerzos de los seres de la luz tienen éxito, intentan pasarles fuerza, mientras el alma está dispuesto a usar esa fuerza en un acto de amor. Entonces su voluntad está bien dirigida, asciende, y a la voluntad se considera. Pero primero hay que activar a las plegarias de los hombres de la tierra para que la voluntad rota se pueda recuperar y no se active en dirección equivocada .... Pero la fuerza del amor realiza un cambio de la voluntad. Y entonces el alma está a salvo, porque empieza su ascenso lento, ha huido de los poderes de la oscuridad, porque el amor es más fuerte y un rezo cariñoso saca el alma de la oscuridad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Instruir a los discípulos .... el evangelio ....

B.D. 3456 from 3 de marzo 1945, taken from Book No. 45

Mis discípulos deben recibir el evangelio y llevarlo al mundo .... Y por eso les enseño Yo mismo, a aquellos que quieren trabajar para Mi en tierra, a que puedan ser activos en Mi voluntad, a que pronuncien Mi voluntad como lo proclamo a Mis discípulos .... Porque Mi voluntad se tiene que cumplir si los hombres quieren ser benditos, y entonces primeramente deben conocer a Mi voluntad. Se tiene que repartir a Mi voluntad, entonces puedo hacer responsables a los hombres sí y de qué manera cumplen a Mi voluntad .... Y por esto hablo a los hombres en la tierra, a los que me quieren escuchar y les doy una orden de traspasar a Mi palabra. Y aquellos que me sirven, que escuchen a Mi palabra para hablar en nombre Mío con los semejantes, aquel de verdad es uno de Mis discípulos, porque le enseño en todos áreas .... le estreno en Mi plan de salvación eterno, le dejo echar un vistazo en Mi gobierno y acciones, en Mis creaciones terrestres y espirituales, según su receptividad y voluntad de recibir. Pero antes tiene que ofrecer voluntariamente su servicio, tiene que estar preparado para trabajar para Mi en tierra y haber intentado de llamar Mi agrado por su tipo de vida, entonces le asumo en Mis servicios, como discípulo, y le enseño todo sus habilidades para su tarea en tierra. Porque hace falta esta acción con urgencia .... La humanidad se mueve en la oscuridad espiritual completa, ya no me reconoce, y Mi voluntad le extraña. Solo busca su ventaja terrenal y no piensa en el alma; no aprovecha la vida para llegar a su meta que debe cumplir el hombre, porque cada conocimiento sobre esto se ha perdido. Y por esto se tiene que ofrecer de nuevo al hombre, se tiene que ofrecerlo según su capacidad, tienen que darse cuenta de su Señor y creador, sus pensamientos se tienen que dirigir hacia Mi .... y para todo esto hacen falta educadores voluntarios en tierra, que reciben su conocimiento directamente de Mi para traspasarlo al semejante por amor puro al semejante. El amor debe ser primera acción, y por eso solo aquellos hombres pueden ser discípulos Míos, que reconocen necesidades espirituales grandes y que quieren regalar su ayuda. Tienen que pasar al semejante lo que han pedido para sí mismo .... la verdad pura .... sino no son capaces ni dignos de recibir dones espirituales de Mi. Mientras estén en el amor, son Mis discípulos que intentan seguirme y que reciben de Mí el evangelio para distribuirlo por todo el mundo. Porque deben proclamar Mis mandamientos a la humanidad .... los mandamientos del amor hacia Dios y los semejantes y cuyo cumplimiento contiene la bendición eterna. Porque aquel que cumple estos mandamientos, vive según Mi voluntad, siempre va a dar y por esto puede recibir siempre, igualmente querrá servirme y ser llenado con fuerza, y su vida terrestre le traerá la madurez espiritual la cual es la última meta del hombre en la tierra. Y por esto mando a Mis discípulos por el mundo .... Despierto en todos lugares a hombres que se dejan enseñar por Mí por voluntad libre, y por esto se les pasa a los hombres el evangelio directamente del cielo en cuánto están dispuestos a recibirlo. Porque la humanidad está en gran penuria, y cada uno que se me ofrece para el servicio para ayudar a sus semejantes, será bendito como discípulo Mío. Recibirá fuerza de Mi parte para poder cumplir con su tarea, y Mi amor y gracia le acompañará en todos sus caminos ....

amén

Traducido por Bea Gato

“Bienaventurados son los que practican la Misericordia”

B.D. 3460 from 9 de marzo 1945, taken from Book No. 45

Bienaventurados son los que practican la Misericordia, los que socorren al prójimo a vencer su desgracia y sus tormentos. Mi Gracia está visiblemente sobre ellos porque cumplen con mis Mandamientos. Como ofrecen amor al prójimo –criatura Mía– me aman a Mí mismo...

Aquel que está solo y abandonado, con gratitud apreciará el amor que le está ofrecido - pues un amor creará amor recíproco. Lo que esto significa, no os lo podéis imaginar en la Tierra. Pues cada chispa de amor supone una liberación del poder del adversario, un cambio que prepara el regreso a Mí, que es sólo realizable vía el amor.

En toda desgracia terrenal y espiritual el hombre siente una ayuda amorosa con agrado. El amor tiene efecto de fuerza porque como surge de Mí –el eterno Amor– sólo puede tener un efecto que despierta Vida, pues una prestación de ayuda produce buenos pensamientos y buenos sentimientos... toca al alma del prójimo, animándola a la misma actividad. Y toda actividad en el amor resulta en un alejamiento de mi adversario, de modo que de una disminución de distancia de Mí.

Donde el cuerpo y el alma padecen, donde sufrimientos corporales tienen que ser las consecuencias de apuros anímicos, allí el desamparo de la época requiere obras de misericordia... para que los seres humanos reflexionen y encuentren el camino a Mí. Y este camino se lo mostráis actuando en misericordia... si en amor altruista mediante buenas obras apoyáis al prójimo en cuerpo y alma... con consuelo y asistencia llena de amor...

Entonces el cuerpo y el alma pueden curarse, pues el alma siente la fuerza del amor y se hace fuerte y dispuesta a dirigirse hacia Mí. El amor despertará amor recíproco, y donde se enciende la Chispa de Amor, Yo mismo ya puedo entrar en actividad porque Yo puedo estar en todas partes donde esté el amor. Y donde estoy Yo, ya hay menos desgracia - conforme al grado de amor en que se encuentra el hombre...

Por eso, mediante el amor, procurad con diligencia despertar el amor recíproco, y mediante vuestras obras de misericordia redimiréis las almas. Pues la redención de almas os trae una dicha muy feliz en el Más Allá, donde siempre únicamente el amor es valorado, y las almas os agradecerán eternamente que les hayáis indicado el camino correcto.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La ayuda de los seres luminosos durante la miseria espiritual y terrestre ....

B.D. 3464 from 30 de marzo 1945, taken from Book No. 45

En cualquier penuria espiritual los seres luminosos están preparados a intervenir ayudando en cuanto se les preguntan: la penuria corporal tiene que cargar el hombre si está determinado por la voluntad de Dios. Pero a pesar, los seres luminosos guían también a sucesos terrestres para las almas hacia lo mejor en cuanto se los preguntan. Tienen influencia en los pensamientos de los hombres y les transmiten fuerza, les da la capacidad a superar todo lo difícil sin dañar al alma. Porque el alma está bajo su protección especial, y lo cuida durante la completa vida terrestre para que puedan llegar a su reto, llegar a la vida eterna ....

Y la vida terrestre se planea solo por el bien del alma. Cada ruego espiritual los seres luminosos cumplen inmediatamente, los ruegos terrestres tienen que estar acuerdo con la voluntad de Dios, sino no pueden ser cumplidos por los seres luminosos.

La penuria terrestre es la consecuencia de miseria espiritual, y en cuanto el hombre está abierto a las enseñanzas que le pasan a través de pensamientos por aquellos seres, no tiene que temer más a las penurias terrestres, porque se les quitarán según su sumisión espiritual del hombre .... En tiempos de pena espiritual más grande de la humanidad eterna, cada uno tiene que cargar también con pena y dificultades, aunque está buscando espiritualmente a someterse a la voluntad de Dios. Pero esta época de miseria fue anunciada ya hace eternidades y se incorpora en ella la humanidad, cuyas almas necesitan fuegos fuertes de purificación para entrar sin impurezas al reino espiritual. Y su camino por la tierra está ya diseñado y aprobado con el permiso del alma antes de la encarnación, que la vida determinada en la tierra les puede traer la salvación de cualquier atadura. Además tienen a su lado permanentemente los cuidadores espirituales para regalarles fuerza en cuanto la necesiten y pidan. Y por esto se deben llamar aquellos seres de la luz por apoyo para que puedan realizar su trabajo sin freno, para que puedan dar donde se pida su dote. Porque sus regalos implican resistencia para el hombre en todas las situaciones de la vida, espiritualmente y terrestre .... ayudan a obtener una creencia fuerte, para guiar a sus pensamientos de manera auténtica para poder mandarlos a menudo voluntariamente hacia arriba, hacia Dios, aprendiendo a superar a la tierra. Pero también le están cerca durante penuria terrestre, le protegen ante las influencias del mal, lo cual resalta al primer plano durante la penuria terrestre y quiere debilitar al hombre en su creencia hacia Dios. El cuerpo debe dejar atrás a cualquier anhelo, debe matarlo para liberar al alma sin limitaciones que anhela la altura. Y por esto hacen falta penurias corporales, porque se tiene que pasar el camino en un tiempo mucho más corto, porque el tiempo del final ya ha llegado. Y por esto la humanidad tiene que pasar por miseria y tristeza que casi parece insoportable, pero con la fuerza de Dios se puede aguantar en cuanto el hombre lo utiliza para sí mismo con la llamada hacia Dios y los seres luminosos que están trabajando en Su nombre según Su voluntad .... El hombre debe rogar a Dios con creencia y confianza plena y se lo concederá como Él lo ha prometido ....

amén

Traducido por Bea Gato

Incremento de la penuria

B.D. 3468 from 8 de abril 1945, taken from Book No. 45

Ha comenzado un tiempo de intranquilidad y los hombres suspirarán y geminarán en su penuria, pero no me reconocerán .... no entienden Mi voz con la cual les estoy hablando, no miran hacia arriba sino van con la mirada abajo, porque sus almas nunca buscaban el camino hacia la luz sino caminaban en la oscuridad. Y aunque les llame y atraiga no me escuchan porque la tierra, la materia terrestre, los tiene hechizada y no pueden liberarse. Y ahora se desesperan y solo necesitan levantar

sus corazones hacia Mí, solo necesitan conectarse íntimamente conmigo para sacar fuerza en su camino terrenal ....

La penuria está enorme y sufrirá todavía un incremento, porque no cambia a los hombres y comprobaciones más duras hacen falta para que levanten su mirada hacia Mí. La humanidad me da pena y vengo al rescate, pero la ayuda no se reflejará terrenal sino Yo pienso en sus almas y sólo cuando ya no están en peligro Yo traeré alivio y ayuda terrenal. De modo que la penuria causará el cambio en los hombres y si eso no ayudaría, tendré que recurrir a medidas más fuertes. Y un día llegará en el cual el hombre tendrá que llamarme porque no habrá otra salvación .... Un día llegará en el cual Yo me pondré avisando y proclamando delante de la humanidad para que levanten la mirada hacia arriba dónde solamente Él podrá ayudar, Él que es el Señor sobre el cielo y la tierra. Pero solamente los hombres tendrán la capacidad de llamarme los que creen en un creador del cielo y la tierra .... Y a estos corazones me dirijo para darles una última posibilidad de reconocerme. Y el cual que le falta la fe en Mí dejará pasar también este día y será condenado en el día del último juicio para pasar nuevamente por la creación ....

Quiero salvar la humanidad ante eso y vendré una y otra vez .... Aumentaré la penuria a un nivel a que tendrán cada vez la oportunidad de llamarme y reconocerme. Y durante la penuria me acerco como padre a Mis hijos y reconocerán Mi amor de padre, el que cuida sobre los caminos al que lleva al hombre. Tendrá que expresarlo de que Yo siempre he creado una salida aunque el laberinto parecía impenetrable. Quiero revelarme a Mis hijos, quiero darles consuelo y fuerza y fortalecerlos su fe a los que quieran ser Mis hijos y a los débiles quiero ganar en su espíritu para que huyan al corazón de Su padre en cuanto estén amenazados por un peligro físico o espiritual. Quiero ganar vuestro amor y os cortejo y sobre todo una gran penuria debería servir para que aprendáis a amarme .... y disminuirá en cuanto vuestro corazón me llame con ardor a que os ayude ....

Pero ay de eso al que no preste ninguna atención a Mis llamamientos, a los que evitan escucharme y no me aplican con atención .... Serán tocados fuertemente en cuanto sonará Mi voz desde arriba porque están sin conocimiento delante de un acontecimiento que será inimaginable en sus consecuencias y solo Yo podré pararlo y lo haré según Mi voluntad ....

ámen

Traducido por Bea Gato

La bendición del sufrimiento

B.D. 3472 from 28 de abril 1945, taken from Book No. 45

Aquel que se somete a mi Voluntad encontrará en Mí el Padre más amoroso y atento, porque Yo no le dejo en el tormento del alma. Y si el alma ya no está en apuros, entonces también el cuerpo ya no tiene que sufrir tanto, aunque sus sustancias aún puedan espiritualizarse mediante el sufrimiento - lo que significa un desarrollo elevado para lo espiritual que aún no se encuentra cautivo en la forma exterior del hombre.

Vosotros los hombres no sabéis lo mucho que me gustaría acortar vuestro camino que os trae a Mí y cuya meta es vuestra liberación de la materia...

Antes de vuestra encarnación como hombre teníais que migrar por esta Tierra durante un tiempo indecible9, y este último período de desarrollo es muy corto, pero aun así puede aportaros la liberación total - si vuestra voluntad está correctamente orientada. Y Yo quiero ayudaros para que logréis vuestra meta en la Tierra... para que dirijáis vuestra mirada hacia Mí y para que continuéis vuestro camino junto conmigo hasta el fin de vuestra vida terrenal, dado que entonces no podéis ir errando...

Pero frecuentemente dirigís vuestra mirada a los lados y os dejéis seducir de los encantos del mundo... Vuestra voluntad anhela todavía bienes terrenales que os seducen, de modo que peligráis meteros en el campo de mi adversario. Por eso frecuentemente tengo que daros un escarmiento, para que os despertéis y de nuevo os fijéis en el camino... para que no me olvidéis y que en vuestra desgracia os dirijáis a Mí... para que vuestra voluntad de nuevo esté dirigida a Mí...

Pero mientras no os apartéis del camino, mientras levantéis vuestra mirada a Mí y procuréis a cumplir con mi Voluntad, Yo estoy sensiblemente cerca de vosotros y observo cada paso, os llevo a la mano y os facilito el paso por toda clase de obstáculos que tenéis que vencer, porque esto favorece vuestro desarrollo en ascenso. Pero que entonces nada os asuste, desanime o canse, porque mientras mediante vuestra voluntad dirigida a Mí me tengáis como acompañante, nunca os quedaréis sin fuerza.

Os fortalezco cada vez de nuevo y, aunque el camino os resulte penoso, aun así sacaréis de él el mayor provecho para el cuerpo y el alma, porque estos se espiritualizan cada vez más, con lo que vuestro final será bendecido...

Vendrá el día en que echando una mirada retrospectiva reconoceréis la bendición del sufrimiento que teníais que soportar. Porque Yo, realmente, quiero únicamente lo mejor para vosotros. Pero no puedo facilitaros la bienaventuranza de la Vida eterna mientras vuestro espíritu todavía esté inmaduro... mientras aún no podáis presentaros a Mí completamente purificados y depurados, porque únicamente mi cercanía produce vuestra bienaventuranza - pero esta requiere pureza e integridad... Yo quiero ayudaros para conseguirla mientras todavía estéis en la Tierra, pues mi Amor para con vosotros es grandioso y quiere acortar vuestros sufrimientos, para que no os toquen en el Más Allá donde tendréis que sufrir doble porque entonces estaréis sin fuerzas...26 de abril de 1945

No me da ninguna gracia si en la Tierra tenéis que sufrir, y por eso mi Amor os quisiera evitar también este sufrimiento, pero esto sólo os resultaría en una desventaja porque nunca podríais alcanzar la eterna bienaventuranza; pues vuestra suerte sería la de prisioneros: débiles y cautivados en el pecado, lejanos de Mí.

Pero mi Amor para con vosotros es aún mayor que mi Compasión, y como mi Sabiduría reconoce en el sufrimiento el único remedio para recuperaros –para liberaros de vuestra sujeción– en la Tierra tenéis que pasar por un rudo aprendizaje, y durante un corto tiempo cargaros con una suerte que os parecerá pesada e insoportable, y que aun así no es sino una demostración de mi Amor a vosotros.

Pero vosotros mismos tenéis el control para disminuir el sufrimiento: vosotros mismos podéis hacerlo soportable si procuráis a cumplir con mi Voluntad - si lleváis una vida en el amor... Porque el amor es fuerza, y Yo mismo soy el Amor. Por eso, cuando actuáis en el amor, estáis penetrados de fuerza, con lo que ya no tenéis que temer que el sufrimiento os acobardará porque ahora lo venceréis junto conmigo. Y que os conste que Yo no os dejaré desamparados - eso si mediante vuestra actividad en el amor os habéis hecho niños Míos. Manteneos en el amor y os quedaréis en unión conmigo. Compartid la miseria de los semejantes poniendo vuestra propia aparte, y así vosotros mismos reduciréis vuestra desgracia pues no la sentiréis, y vuestra vida terrenal siempre os resultará soportable porque entonces vosotros os depuraréis mediante el amor, y ya no necesitaréis tanto sufrimiento para la maduración de vuestra alma...

28 de abril de 1945

Tan pronto como en el sufrimiento veáis una manifestación de mi Amor... tan pronto como veáis en él un medio mediante el cual Yo procuro cambiar vuestra voluntad para que lleguéis a ser bienaventurados, tampoco ya os resultará tan doloroso. Con paciencia soportaréis vuestro sufrimiento y ya no os rebelaréis contra la suerte que os parece tan dura - una suerte que –si de esta manera llegáis a Mí– ya en la Tierra os puede transformar en seres de Luz.

De modo que sabed que vosotros mismos lo podéis lograr mediante el amor... ¡Aprovechad pues el tiempo que os queda hasta el fin! Haced todo para ejercitaros en el amor y formad vuestro corazón de manera que Yo pueda tomar morada en él, para que de esta manera tengáis fuerza abundante para vencer toda clase de obstáculos. Porque donde mi Amor puede surtir efecto, allí no hay desanimación, desaliento ni preocupación... pues donde Yo puedo surtir efecto hay paz del alma, esperanza, fuerza y una continua sensación de seguridad, porque Yo llevo a los Míos a la Mano y los protejo contra la violencia del malvado. Ellos sienten mi Protección y, llenos de fe, se entregan a Mí para que Yo gobierne...

Y Yo me inclino paternalmente a mis niños y cuido de ellos hasta que lleguen al final de su vida terrenal... hasta que entren en el Reino espiritual donde en mi Presencia serán indeciblemente bienaventurados, eternamente...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Superando la materia... El más allá...

B.D. 3477 from 9 de mayo 1945, taken from Book No. 45

Separaos de todo lo que os es querido en la tierra y anhelad sólo Mi gracia, Mi amor y Mi presencia... y seréis verdaderamente más felices que antes, porque entonces ya estaréis listos para la vida del más allá, podéis dejar la tierra todos los días con el conocimiento de que podéis cambiarla por una vida mucho mejor, y la renuncia a los bienes materiales os parecerá tan pequeña, porque ya intuís la gloria de la vida eterna y la esperáis con gozo. Tenéis que sacrificar voluntariamente a todo aquello a lo que vuestro corazón todavía está apegado, sólo entonces reconoceré vuestro amor por Mí, sólo entonces vuestro corazón es capaz de recibirme en ello, porque entonces habéis vencido la Materia y estáis maduros para en reino espiritual.

La muerte ya no asusta a quien logra esto ya en la tierra, la anhela porque el alma en él se esfuerza hacia Mí y quiere romper todas las ataduras que el cuerpo todavía significa para él. Espiritualmente ve la vida después de la muerte como una mañana dorada, y anhela moverse con total libertad, libre de todas las preocupaciones, y caminar en la luz en la bienaventuranza. El hombre soporta con resignación todo lo que en la tierra le es todavía asignado; sólo el cuerpo aún siente sufrimiento y dolor, pero el alma ya está tan íntimamente conectada Conmigo que ya no puede sufrir, y así el ser humano solo estará sufriendo frente a los ojos de los demás seres humanos, pero él mismo ya no sentirá mucho, porque yo estoy tan cerca de él que lo terrenal ya no le toca...

Esforzaos por liberaros y sabed que es sólo por vuestro bien, porque solo podéis tomar posesión de un reino... el espiritual o el terrenal... Pero el terrenal es transitorio, el espiritual dura para siempre y puede, si deseáis demasiado lo material, significar tormento y extrema dificultad para vosotros... Y tenéis que luchar tiempos interminables hasta que hayáis superado este amor por lo material. Pero vosotros hombres podéis lograr esto más fácilmente en la tierra, porque con respecto al más allá sacáis la fuerza para ello de Mi Palabra, que os da esclarecimiento sobre vuestro propósito de la vida terrenal, si deseáis información.

Si conocéis el propósito y objetivo de vuestra vida, entonces solo necesitáis una voluntad fuerte para alcanzar este objetivo, porque no os faltará fuerza si solo reunís la voluntad. En el más allá, por otro lado, sois impotentes y también débiles de voluntad, y no podéis progresar sin la ayuda de almas amantes, y preferiréis rechazarlas que aceptarlas. Y por eso aprovechad vuestro tiempo en la tierra y liberaos de todos los deseos terrenales... renunciad y haced sacrificios para cambiarme por lo que dais...

Y un día Me cantaréis alabanzas y gracias en la eternidad, donde habéis reconocido la inutilidad de eso, lo que ahora os parece deseable y, sin embargo, os pone en grave peligro para alcanzar Mi reino. No perdéis nada, aunque lo dejéis, pero lo recuperéis mil veces, solo que no se siente en el cuerpo, sino en el alma. Pero el alma permanece mientras el cuerpo muere y su permanencia en la tierra pronto llegará a su fin. Así que no os deprimís, pase lo que pase... pensad en vuestra alma, pensad en la vida después de la muerte del cuerpo, y dadle forma en una vida de bienaventuranza superando la materia..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras de consuelo del reino de la luz...

B.D. 3478 from 9 de mayo 1945, taken from Book No. 45

Ahora resonarán para vosotros Palabras de consuelo, un ánimo reconfortante del reino de la luz: Dentro de poco reconoceréis el amor del Padre celestial en toda su fuerza... La verdad de Su Palabra se revelará, como un rayo caído del cielo, un acontecimiento increíble conmocionará al mundo y hará temblar el corazón de la gente... Y entonces ha llegado la hora que debéis anunciar en nombre de Dios, entonces se cumplirá Su Palabra para disgusto del pueblo y para fortalecer la fe de los fieles a Dios, que tienen conocimiento de Su Palabra y reconocen la voz del Padre a pesar de la gran necesidad...

La necesidad será soportable para los Suyos, porque ahora Dios Se revela tan obviamente que Su gran amor sale a la luz y hace felices a las personas que quieren pertenecer a Él... Y entonces ya no habrá más dudas que les hagan temblar el corazón, sino una fe firme os permite soportar todo confiando en el amor y la gracia de Dios... Y entonces comienza vuestra corazón... Porque si vuestra fe es firme, también podréis obrar para Él, podréis hablar sin timidez, y se os da el don de hablar en cuanto trabajéis para Él... Y esta es Su Palabra, que es transmitida nuevamente a la tierra y que tiene como objetivo daros fuerza y quitaros cualquier duda porque todo sucederá como él os lo ha anunciado a través de Su Espíritu..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Apocalipsis...

B.D. 3479 from 10 de mayo 1945, taken from Book No. 45

El fin del mundo es el final de un período de Salvación y el comienzo de una nueva época, que nuevamente tiene como determinación la redención de lo espiritual aún no libre. Primero, la tierra como tal cambiará por completo, es decir, su forma exterior no seguirá siendo la misma, sino la superficie de la tierra será completamente destruida por fuerzas del interior de la tierra, y esto tiene comprensiblemente como consecuencia el desvanecimiento de cualquier criatura en la tierra... todos los seres vivos, mundo animal y vegetal serán destruidos, y hasta la materia más dura, la roca, sufre un cambio en sí misma y esto significa el fin para la humanidad que vive en la tierra, la desaparición de lo que es visible a su ojo, aunque la tierra seguirá existiendo como estrella.

En el plan eterno de Salvación de Dios esta remodelación de la tierra está previsto como un medio para la recuperación de lo espiritual, y sí sucederá inevitablemente lo que Dios ha proclamado a través de videntes y profetas desde el comienzo de este período de Redención. Pero la gente no lo cree y, por lo tanto, caerá en la más profunda desesperación si experimenta este final sin estar preparada. El hecho de que todo acontecimiento, toda obra de creación y toda criatura solo tenga como objetivo la maduración espiritual, es ajeno a la gente, y como no mira la vida en la tierra con el ojo espiritual, sólo ven el curso de los acontecimientos terrenales y también niega todo cambio cósmico, así también un hundimiento de esta tierra.

Y son difíciles de enseñar y, por lo tanto, no se les puede persuadir para que reorganicen su vida y se preparan en vista del fin cercano. Rechazan toda indicación y son más adictos que nunca a los bienes terrenales, cuyo afán los mantiene completamente alejados del esfuerzo espiritual. E incluso la necesidad no los hace más accesibles a las ideas que les tocan mentalmente o a través de mediadores del reino espiritual. Y es por eso que se acerca cada vez más el tiempo en que la vieja tierra se disolverá, porque ya no se puede esperar un cambio de pensamiento, un acenso espiritual entre la humanidad. Así que las personas mismas deciden cuándo es el final, porque Dios vio la voluntad de las personas desde la eternidad, vio que se apartarían de Sí Mismo, y vio la futilidad de continuar existiendo de la vieja tierra...

Y es Su amor misericordioso utiliza nuevos medios para conquistar las almas de los seres humanos... El deja nacer una nueva tierra, que de nuevo alberga en sí misma lo espiritual caído, que ahora tiene que ir el largo y angustioso camino a través de la nueva creación, pero que una vez más tiene la posibilidad de esforzarse hacia Dios por su propia voluntad y redimirse de la forma... Y él todavía está tratando en los últimos días de ahorrarle a la gente de la vieja tierra este renovado camino a través de la creación, la señala una y otra vez hasta el final, hasta la hora del juicio y la condenación, permitiendo que se levante entre ella oradores que anuncien Su Palabra, que presenten a la gente las consecuencias de su modo de vivir, para moverla de cambiar su voluntad...

Pero en el último tiempo serán perseguidos todos los que predican la Palabra de Dios, y este será el tiempo más difícil para los creyentes, quienes como resultado se verán privados de todo apoyo. Pero entonces Dios Se revela a los Suyos, y Su Palabra les sonará directa e indirectamente, despertará a hombres entre los creyentes, a través de cuyo espíritu se anuncia. Y lo que son Suyos se verán fortalecidos y fortalecen su fe; esperarán el fin llenos de confianza; se mantendrán firmes y desafiarán todas las amenazas del mundo porque sienten a su Padre cerca y todo temor y ansiedad se aleja de ellos, como pues Su Palabra suena en voz alta...

Y Él estará en medio de aquellos que lo anhelan, Él se les mostrará y por medio de Su presencia traerá la paz más profunda a los corazones de aquellos que son dignos de Su presencia. Y crecerá su valor de confesión, defenderán el nombre de Dios sin timidez; se confesarán seguidores de Cristo y no temerán la muerte; esperarán Su venida y esperarán su redención de gran angustia. Pero el grupo de los creyentes será pequeño... en medio de los demonios vivientes siempre habrá sólo unos pocos que tienen a Dios en sus corazones y están en estrecho contacto con Él.

Y donde Dios Mismo habita visible o invisible a los ojos humanos, los demonios serán impotentes, aunque busquen la vida de los seguidores de Cristo y utilicen todos los medios disponibles para hacerlos desertar de Él. El poder de Dios es más fuerte, y contra ello, incluso el oponente de Dios es impotente. Y el fin vendrá cuando la adversidad parezca insoportable... Entonces el Señor Mismo vendrá en las nubes y llevará a Su pueblo a Su reino... Entonces la tierra vieja perecerá, será el hundimiento para todos los pueblos que viven en ella... es el fin de una época de Redención y el comienzo de una nueva, como se proclama en Palabra y Escritura..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fuerza de voluntad de los siervos de Dios... Misión...

B.D. 3480 from 14 de mayo 1945, taken from Book No. 45

Quien tiene la Palabra, es decir, quien es capaz de oír la voz de Dios dentro de sí mismo, también debe disponer de fuerza de voluntad para difundir la Palabra de Dios, y también cumplirá su destino tan pronto como comience su misión. Entonces el Espíritu de Dios lo impulsa a una actividad constante, y él tampoco ofrece ninguna resistencia, porque ya se había ofrecido anteriormente para servir a Dios y esto era un requisito previo para recibir la Palabra divina directa. Y la verdadera misión comenzará cuando la lucha contra la fe sea evidente, cuando ya no se haga en secreto, sino que se ataque abiertamente ante el mundo a las personas que creen en Dios, en Jesucristo y en Su obra de Redención, y también confiesan a esto ante el mundo.

Entonces todo siervo de Dios se sentirá llamado por Dios y hará lo que su voz interior le diga que haga... confesarse y luchar por Dios y tratar de ganar a otros seres para la fe... Entonces se revelará la fuerza de su voluntad, porque entonces nada lo asusta ni lo aparta de su tarea que Dios le ha encomendado y que él siempre está dispuesto a cumplir. Todo siervo llamado por Dios tiene la firme voluntad de servirle con todas sus fuerzas, y Dios los dirige al campo de trabajo correcto, donde puede liberar sus fuerzas y obrar para la bendición de las personas que son de buena voluntad. Pero será una tarea difícil porque el enemigo de las almas es demasiado poderoso y utiliza todos los medios para hacer inofensivos a los siervos de Dios.

Pero la Palabra les llega constantemente y por la Palabra también la fuerza de resistir... porque con la Palabra Dios Mismo está con los que la desean y la reciben con el corazón creyente, que la hacen cobrar vida por su voluntad y sus obras. Quien tiene la Palabra también está enamorado y por eso también recibe constantemente fuerza de Dios, Que es el Amor Mismo y con cada obra de amor se acerca al hombre. Y es por eso que la Palabra será siempre la mayor fuente de fuerza, ya que ha descendido directamente del reino espiritual a la tierra y al mismo tiempo es extremadamente eficaz como fuerza espiritual... Levantará a las personas, la hará confiado y fuertes en la fe.

Y así también los siervos de Dios confesarán su fe con fuerza y sin miedo ante el mundo, tratarán de difundir la Palabra divina y hablar abiertamente, no temerán al mundo y cumplirán su misión como es la voluntad de Dios, porque son llamados para eso por Él Mismo. No les faltará la voluntad de obrar para Él y siempre tendrán la fuerza para llevar a cabo su voluntad. Todo camino está señalado para ellos, porque en cuanto someten su voluntad a Dios por su propio impulso, la voluntad de Dios también obra en ellos, que se expresa en todas acciones, discursos y pensamientos.

Donde el Espíritu de Dios puede obrar, la voluntad divina debe determinar el andar del hombre en la tierra, porque el Espíritu de Dios sólo obra allí donde la propia voluntad ha sido previamente sacrificada a Dios. Por eso es que el camino de la vida de un siervo de Dios corresponde a su tarea espiritual, y no necesita preocuparse ansiosamente, porque según la voluntad de Dios ha de ser recorrido, y el hombre mismo no puede cambiar nada, aunque su pensamiento humano se esfuerza por cambios. Pero ya que la voluntad divina está activa en la persona que quiere servir a Dios, ésta tampoco aflojará o descuidará su tarea terrenal, porque el Espíritu de Dios la impulsa a trabajar para Él.

El Espíritu de Dios se expresará constantemente y se dará a conocer en la Palabra, que es constantemente enviada al hombre, que él puede escuchar siempre y constantemente, si solo escucha hacia adentro, en la conexión consciente con Dios. Y buscará esta conexión porque su corazón lo impulsa a hacerlo... al amor a Dios y al prójimo... que lo empuja a buscar la cercanía de Dios... que lo empuja una y otra vez a la oración, a dialogar con Dios, el Padre amoroso de Sus hijos, a Quien servirle ya prepara la felicidad en la tierra.

Y Dios le responde, Su amor paterno cumple cada petición, y así escucha Su voz, y especialmente cuando es llamado a anunciar la voluntad de Dios a sus semejantes... a difundir la Palabra de Dios en el mundo. Éste nunca será débil de voluntad porque a través de él fluye la fuerza de Dios, que le es suministrada repetidamente a través de la Palabra, que es transportada directamente a la tierra desde el reino espiritual, para que sean felices los hombres que se adhieren a Su Palabra en el tiempo del fin, que la tomen y así reciban fuerza para aguantar hasta el final..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sometiendo la voluntad a Dios...

B.D. 3481 from 15 de mayo 1945, taken from Book No. 45

Estando en el conocimiento, el hombre es capaz de ponerse completamente bajo la voluntad de Dios y por lo tanto llevar a cabo todo lo que se propone hacer. Tan pronto como el hombre conoce el significado y el propósito de la vida terrenal, de toda la creación y del plan eterno de Salvación de Dios, ya no lleva en sí la propia voluntad, sino que ha hecho suya la voluntad de Dios, de lo contrario no se le habría impartido el conocimiento completo. Pero entonces también está lleno de fuerza, y puede usar la fuerza en cualquier momento si la necesita. Entonces no necesita desesperarse en las situaciones más difíciles de la vida, porque puede disponer de la fuerza de Dios y también lo hará tan pronto como tenga una fe fuerte. Así que si un hombre se siente débil primero tiene que tratar de fortalecerla...

Aumentar la fuerza de fe debe ser un esfuerzo constante del hombre, porque en un fe fuerte e inquebrantable domina las condiciones de vida más difíciles y también madura espiritualmente. Vivir con una fe fuerte significa una vida más fácil en la tierra, porque entonces la fuerza de Dios puede obrar sin obstáculos. Es hombre debe estar convencido de que la voluntad de Dios se expresa en él y que no hay límites para su voluntad, si el hombre mismo no pone estos límites a través de una fe débil. El ser humano debe tener en cuenta la fuerza y el poder de Dios para Quien nada es imposible... Debe subordinar completamente su voluntad a la voluntad de Dios y luego abrirse plenamente creyentemente a Su obra, entonces la fuerza fluye hacia él inconmensurablemente, de modo que ya no hay impotencia para él... Puede hacer lo que quiera, porque solo quiero lo bueno, y Dios sabe, por supuesto, dónde y cuándo poner barreras...

La fe en el amor de Dios siempre debe llenar a las personas, que nunca se niega cuando se desea seriamente y se pide con sinceridad... El amor de Dios es muy grande y todo lo que ha salido de este permanece siempre en Su amor. Dado que el amor es la fuerza primordial que hizo que todo naciera, retirar este amor también significaría destruir lo que Dios creó. Pero lo que es de Dios, lo que se origina de Su fuerza, es imperecedero, por lo que nunca existiera sin la fuerza de Dios. El hecho de que el hombre no sea siempre capaz de sentir esta fuerza depende de él mismo, de su estado de madurez, que puede ser mayor o menor según su amor propio.

Sin embargo, el hombre permanece en constante contacto con el amor divino. La conciencia de esto es fe, que es tanto más profunda e inquebrantable cuánto más el ser humano mismo establece la conexión con Dios y siente Su fuerza de amor. El hombre debe tratar de ganar esta fe profunda, debe considerarse a sí mismo como un producto del amor de Dios y reconocer a Dios como el Padre más amoroso, Que dirige todo solo para el bien de Sus hijos y está accesible a cada petición del corazón con el fin de demostrar Su amor por el niño mediante el cumplimiento de ella. La confianza plena en Su amor sobremanera grande permitirá también al niño en la tierra orar íntima y confiadamente, y el cumplimiento de su petición es seguro para él, porque Dios no deja que una fe profunda no sea avergonzada.

Dios es el Amor Que nunca falla... reconocer este amor y someterse completamente a la voluntad divina permite a las personas ser fuertes y dueñas de todas las dificultades en cada situación de la vida. Pues entonces el amor divino mismo obra en el hombre; él no ni hará otra cosa que la voluntad de Dios y nunca le faltará fuerza. Si el ser humano es débil, él mismo carga con la culpa, porque la fuerza de dios está constantemente disponible para él. Puede solicitarla, abrirse a su afluencia y usarla indefinidamente; sólo tiene que creer que el amor divino le está dando siempre esta fuerza... Creer en esto es absolutamente necesario, porque es un reconocimiento de Dios, Que es sumamente amoroso, sabio y todopoderoso, y porque Dios tiene que ser reconocido, antes de que Su fuerza pueda ser efectiva..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obras de caridad para almas errantes

B.D. 3483 from 18 de mayo 1945, taken from Book No. 45

Tened compasión con las almas errantes, pues consideradlas como enfermos que necesitan ayuda, y por eso no las dejéis languidecer en su pena espiritual. La pena corporal tendrá su fin, pero el alma lleva la suya consigo al Más Allá, hasta en la eternidad. Pero de esto puede ser protegida si todavía en la Tierra llega a la Verdad - y vuestra tarea es que esta llegue a estas almas errantes. Cuando tengáis la oportunidad, habladles del Amor de Dios que las reclama. Llamadles la atención sobre su estado de madurez deficiente que impide un acercamiento a Dios; y mostradles el camino para la Salvación, el único camino que lleva a la meta - el camino del amor. Y llamadles la atención que sin actividad en el amor no hay manera que maduren... y que la vida terrenal sólo les está dada para la perfección de sus almas. Dirigid sus pensamientos hacia lo espiritual, estimuladlas a que reflexionen sobre el objetivo de su vida en la Tierra, dilucidadles el sentido y la finalidad de la Creación, explicadles el porqué de la pena y de la miseria mundana, y animadlos a que procuren remediar su miseria espiritual.

Si os compadecéis de las almas errantes y procuráis traerles ayuda, esta obra de amor es de suma importancia. No os dejéis desalentar por una negativa inicial. Presentadles la Palabra de Dios y sed continuamente conscientes de vuestra tarea que en la Tierra debe producir un resultado salvador.

Hay un sinnúmero de almas que se encuentra en pena espiritual, pero estos hombres sólo prestan atención a su miseria mundana; pues no se ensimisman, lo que les podría traer un rayo de Luz. Sólo les interesa una mejora de sus condiciones de vida mundana y no están conscientes de que precisamente estas son los culpables de su miseria espiritual... los hombres no saben que primero deben remediar su miseria espiritual para que pueda haber una mejora de sus condiciones mundanas.

Informadlos correspondientemente y ayudadles que elijan el camino correcto, y sus almas os lo agradecerán eternamente. Porque cuanto más se acerca el final, tanto más su miseria irá aumentando porque el adversario de Dios gana poder sobre las almas, y su influencia sobre estas es extremadamente dañina.

Pero si el alma sabe sobre el objetivo de su vida en la Tierra, esto, con buena voluntad, le puede proteger de la influencia del adversario de Dios. Pero lo que sí hace falta es que ella esté introducida en el saber - una tarea de misericordia con la que vosotros debéis cumplir, por donde sea que tengáis la oportunidad. Y vuestro esfuerzo no será en vano... Porque la pena es grande y el final se acerca cada vez más... Por eso hay que aprovechar de cada hora para el trabajo para el Reino de Dios...

Esta es la Voluntad de Dios, a la que debéis respetar si queréis ser buenos colaboradores en su Viña, y si le queréis servir.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El cambio .... La intervención de Dios

B.D. 3493 from 20 de julio 1945, taken from Book No. 45

Es Mi voluntad que en poco tiempo va a venir un cambio lo cual determina todo para el universo. Desde eternidades Mi plan está estipulado, porque desde siempre conozco el estado espiritual de los hombres de esta tierra en el último tiempo antes del final. Y sin cesar Mi plan se desarrolla lo cual fue elaborado bien pensado y que está dirigido por Mi amor. Veía el derrumbe completo de la humanidad de antemano, veía su alejamiento de Mi y su acercamiento hacia Mi adversario. Y puse un fin a la humanidad, la cual se alejaba con toda conciencia de Mi y la cual se acercaba a Mi adversario. Y ahora ha llegado el tiempo y Mi amor recurre al último remedio para avisar a los hombres del final, para desgarrarlos del abismo en el último momento al que están acercándose. A través de penuria y amor intento ganarles, de manera suave les aviso, y donde esos avisos suaves no sirves, intento influir a los hombres por penuria, porque me dan pena y quiero evitar su derrumbe total. Pero se refleja poco éxito y el tiempo se acerca al final .... Y así se termina una época de redención cuyo final significa una disolución completa de lo que está visible por ojos humanos .... un desvanecimiento de la tierra en su forma exterior con todos los seres vivos en su superficie .... Pero antes advierto una vez más a este último acontecimiento, en el cual cambios locales van a tener lugar con gran extensión para hacer visible al hombre el último final, y para concederles un último plazo de gracia para aprovecharlo para un cambio si se dejan impresionar de aquel acontecimiento y que les debe enseñar Mi poder. Quiero manifestarme una última vez a los hombres, de manera muy dolorosa, pero solo aquel remedio ya puede tener éxito ....

Quiero hacerles ver a los hombres que no están solamente bajo influencia humana lo cual destruye y estropea, sino tienen que temer la voluntad de un poder mayor y que nadie puede frenar. Quiero dirigir su mente hacia este poder mayor al que se pongan en contacto a través de rezos. Quiero que me llamen en su pena para hacerles sentir Mi presencia a través de Mi ayuda, para hacerles mover a la creencia en Mi .... Fracasa este último remedio, ya no hay salvación para las almas de los hombres en esta tierra y tienen que pasar otra vez de nuevo por la creación antes de que Mi amor les pueda salvar .... Así este último remedio, aunque parezca cruel, es un acto de amor y misericordia Mía, pero que está reconocido como tal por muy pocos. Tengo que someter a la humanidad bajo una penuria más grande, porque la pena anterior no fue capaz de hacerles cambiar; tengo que cargarles con más bultos, tengo que hacerles entrar en situaciones de vida que casi no parecen soportables, para hacerles entrar en la necesidad de llamar al Único, El que les puede y quiere ayudarles en soportarlo, pero que también quiere ser reconocido para poder acercarse ayudándoles. Y por eso sabed que me voy a pronunciar, con fuerza y enormemente, sabed que nada puede frenar a Mi intervención, porque solo la voluntad de los hombres que me están cerca podría hacerlo, pero están más lejos que nunca. Y como Mi adversario intenta agrandar su poder y no encuentra resistencia en los hombres, me voy a presentar obviamente, voy a hablar desde arriba con voz fuerte para que no sea duro de reconocerme para cada uno que quiera .... Y aquel que me llama le asisto con ayuda en pena espiritual y corporal ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La indiferencia .... La intervención divina ....

B.D. 3497 from 25 de julio 1945, taken from Book No. 45

Una indiferencia frente todo lo espiritual se ha apoderado de los hombres, y se manifiesta un estado en el cual es difícil de que se escuche a los servidores de Dios y para transmitir la palabra de Dios. Los hombres están completamente captados por la preocupación sobre su vida terrestre, y cualquier conexión con el mundo espiritual a través de pensamientos que valen a Dios y su alma, se ha cortado y se hace imposible para los seres luminosos del reino espiritual, influir mentalmente a los hombres. Y así se alejan cada vez más del reto auténtico, se convierten en gente más material que nunca y están en camino al paro espiritual total corriendo el peligro de un declive hasta el final aproximado. La voluntad del hombre está debilitada y no recurren al último remedio para fortalecerla, con llamar a Jesucristo a través de rezos intensos pidiendo fuerza y apoyo. Una corazonada auténtica al salvador divino, una petición por ayuda espiritualmente y terrestre, traería al hombre un aumento de voluntad. Pero no reconocen a Jesucristo, o son indiferentes frente al problema de la redención, si no le rechazan ya directamente. Y por esto les falta la fuerza para cualquier anhelo espiritual, porque les falta la voluntad seria. Pero antes de que la palabra divina tenga efecto en ellos, el hombre tiene que activarse primero, el hombre debe prestar atención a aquel que le transmite la palabra de Dios. Pero los servidores divinos se encuentran ante la resistencia si intentan hacerse escuchar .... Son escuchados con rechazo, se ríen de ellos o los rechazan sin piedad .... No es un campo para los trabajadores del Señor, y las semillas caen en suelo pedregoso. Avisos y advertencias humanas no sirven, la palabra de Dios, revelada por boca humana no es aceptada. Y entonces, Dios Mismo, tiene que comunicarse y hablar con una voz que el oído humano tiene que escucharla, también contra su voluntad .... El rechazo de los hombres lo hace necesario, si Dios no quiere dejarlos hundir en una noche espiritual completa. Voluntariamente ya no aceptan ninguna pista espiritual, y entonces les tienen que mandar sus pensamientos forzosamente al reino espiritual, aunque se les deja la libertad todavía si quieren quedarse allí o huir cuando Dios ha hablado. Que Dios se va a pronunciar está estipulado desde eternidades para dar a los hombres una última ocasión de despertarse de su indiferencia, para guiar su mente hacia arriba, porque se hace tan obvio la intervención de Dios .... porque Su voz se levanta muy alto, porque va a hablar a través de fuerzas naturales y los hombres vivirán con terror estos sucesos, porque el poder de Dios se les hará ver, si no están impenitentes por completo y sometidos al adversario. Porque Dios usa todos los remedios del amor para ganar a las almas de los hombres antes del final, pero la libertad de la voluntad no está acortada. Y aquel que piensa en el salvador divino en estas horas de miseria y desesperación terrestre, aquel que se acerca a Él pidiendo, se le dará fuerza para convertirla en fe, y la intervención divina no pasará sin huellas por él, reconocerá a Dios en esto y pasará por Su camino. No le va a faltar fuerza para realizar lo que ha prometido a Dios a la hora más angustiosa .... Le va a ser fiel desde este momento .... y bendito quien reconozca a Dios antes de que sea tarde. Se le concede todavía un plazo corto que puede aprovechar hasta el final, porque está a punto de caer ....

amén

Traducido por Bea Gato

Desarrollo de la tierra antes de los humanos ....

B.D. 3504a from 1 de agosto 1945, taken from Book No. 45

El comienzo y el final de un periodo de redención están tan separados que se puede hablar de una eternidad si los hombres se ponen los dos puntos de tiempo delante de los ojos. Es un tiempo de desarrollo infinitamente largo porque el desarrollo de las obras de creación individuales de Dios requiere un cierto tiempo, ya que todo se basa en las leyes de Dios y el lento desarrollo es nuevamente una determinación del amor divino y la sabiduría para garantizar este desarrollo ascendente también para lo espiritual que se esconde en ello.

Desde el comienzo de la creación, estas leyes han sido la base de todas las obras visibles de la creación, porque lo espiritual que se había alejado de Dios, estaba en una resistencia tan obstinada a Dios, que completamente despojado de su voluntad y entonces sin voluntad alguno, tuvo que empezar a pasar ahora por todas las obras de creación con la voluntad atada. Y esto solo podría suceder de tal manera que se vieron obligados a ajustarse a las leyes divinas, pero las cuales se contradicen completamente a la voluntad de lo espiritual libre anteriormente.

Lo espiritual libre está continuamente activo, por lo que lo espiritual no libre tenía que permanecer inactivo, tuvo que ser desterrado en una forma externa que le impidió cualquier actividad .... Como un espiritual libre fluyó hacia al infinito y se alejó de Dios en libre albedrio .... Por la distancia de Dios, la sustancia espiritual se enfrió y se congeló y no liberó nada en sí mismo .... Dios retiró su fuerza de amor del espiritual que se había alejado de Él, y toda la vida, todo el calor escapó de lo espiritual y atrás solo quedó una masa fría y sin vida .... El comienzo original de la creación ....

Pasaron tiempos infinitos hasta que esta masa sin vida mostrara un toque de vida .... Pasaron tiempos infinitos antes de que esencias espirituales decidieron renunciar a su obstinada resistencia a Dios antes de que desearan la luz y se hicieron sensibles a la luz al renunciar su resistencia. Pero el más mínimo cambio de voluntad aflojó sus formas externas, sus lazos, y un movimiento suave comenzó en la masa sin vida, una actividad apenas perceptible .... La masa sólida cambio, en ciertos partes cedió al impulso de lo espiritual y estalló en pedazos y le dio a lo espiritual la oportunidad de ser marginalmente activo

En periodos de tiempos infinitamente largos, surgieron formas y estructuras del tipo más maravilloso .... Lo espiritual operaba de acuerdo con la ley divina de la naturaleza, su actividad estaba determinada por la voluntad divina y producía creaciones de variada clase. La resistencia contra Dios continuó disminuyendo y, por lo tanto, la actividad se hizo cada vez más extensa y las creaciones resultantes cada vez más diversas y, al mismo tiempo y, al mismo tiempo, más y más capaces de disolverse, porque sus sustancias ya no eran tan duras, porque la resistencia menguante significaba el suministro de luz y fuerza de Dios, es decir, la vida y la actividad y, por lo tanto, lazos sueltos, es decir, formas externas más suaves que no tardaron tanto en disolverse.

Pero pasó un tiempo indescriptiblemente largo antes de que lo espiritual redujera tanto la interminable distancia de Dios que fue admitido a la última prueba de voluntad como ser humano ....

Así que paso un tiempo infinitamente largo desde el comienzo de la creación material hasta que se le permitió al primer humano, equipado con razón y libre albedrio, tomar esta prueba de voluntad .... Y solo entonces empezó la época de tiempo, con la cual cuentan los hombres, solo entonces comenzó la lucha de la luz con la oscuridad .... Lo espiritual, que había recorrido el camino infinitamente largo a través de la creación, tenía que demostrar finalmente si quería renunciar a su resistencia a Dios de forma permanente o alejarse de Dios en su libre albedrio y caer nuevamente en el oponente de Dios ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Prueba de tierra .... Nueva tierra y su creación ....

B.D. 3504b from 2 de agosto 1945, taken from Book No. 45

Entonces, la edad humana fue precedida por una época en el desarrollo en la tierra, que primero formó la creación de tal manera que las condiciones de vida se crearon para los humanos en la tierra, porque esta era la condición previa para que el ser humano pudiera comenzar su desarrollo espiritual hacia arriba. Porque lo espiritual, que ahora se encarnaba como un ser humano, tenía que servir en el amor para finalmente liberarse de la esclavitud, que era un estado merecido por su antigua voluntad de querer reinar.

Porque no había reconocido a Dios como su salida, como su Creador y Productor porque no Le quería aceptar, sino que se creía capaz de poder crear y formar por su propia fuerza y de dominar sus creaciones. No reconoció que estas creaciones surgieron por la fuerza de Dios y que todo estaba sujeto a la deidad eterna, lo que había surgido de la voluntad de Lucifer y la fuerza de Dios. No se sometió y, por lo tanto, ahora debe, como humano, tener la voluntad de reconocer a Dios como el único Señor y Creador y someterse incondicionalmente a Su voluntad divina.

La tierra ahora estaba en una etapa donde la creación divina requería actividad humana para dar a los hombres la oportunidad de vivir .... Dios mismo instruyó a los primeros hombres en su tarea terrenal, cuyo cumplimiento aseguró su última liberación de la forma. Pero ahora entró en juego el poder del oponente de Dios, quien no tenía poder sobre lo espiritual en el curso del desarrollo anterior .... El hombre estaba dotado de libre albedrio y el adversario de Dios trató de ganarse esta voluntad para sí mismo.

Pero esta prueba fue permitida por Dios, porque el hombre debería decidirse en plena libertad de voluntad para Él o para Su adversario. Este último trató de distraer a las personas de servir en el amor y determinar que deberían actuar de acuerdo con su voluntad, que a menudo es la voluntad del hombre mismo. Mientras los hombres vivan en la tierra, se mantendrán como objeto de lucha entre la luz y la oscuridad .... Porque sus almas son atraídas por ambos lados que quieren dirigir la voluntad hacia ellos.

Lo espiritual que anteriormente estaba en un estado obligatorio que se esforzaba por Dios puede reducir la última distancia de sí mismo a Dios, pero también puede aumentarla, pero inevitablemente también debe asumir las consecuencias de su decisión. La tierra ofrece innumerables oportunidades para el desarrollo espiritual hacia arriba, pero también es posible hundirse en lo más profundo, y ambas direcciones son determinadas por la voluntad del hombre mismo .... Pero también este periodo de desarrollo llega a su fin tan pronto como los humanos ya no aprovechan ninguna posibilidad .... Tan pronto como ignore por completo el desarrollo espiritual ascendente y, por lo tanto, ya no cumpla con su tarea terrenal. Entonces lo espiritual vuelve atrás de nuevo, al estado que ya había superado hace infinitos tiempos .... Y Dios lo pone en este estado tan pronto como haya llegado el fin del tiempo de redención.

Crea una nueva tierra y anima la creación con este espiritual que falló en el periodo de desarrollo anterior. De modo que cualquier sustancia que contenga lo espiritual será disuelto .... Esto es equivalente de la destrucción completa de lo que es visible para el ojo como materia terrestre .... Sin embargo, la construcción de la nueva tierra no se hace de la misma manera como al principio de la creación, porque la nueva raza humana ya no necesita un avance lento porque ha aprobado la prueba en la vieja tierra y está tanto en el conocimiento, que cada propósito y objetivo de cualquier obra de creación es comprensible para ella, es decir, que pueden surgir nuevas creaciones sin problemas delante de los ojos de los humanos, sin ser un obstáculo mental para su perfeccionamiento.

El nuevo periodo de redención es solo una continuación del anterior y solo requiere un cambio en la forma externa, un rediseño de la superficie de la tierra para crear nuevas oportunidades de desarrollo a través de la formación de nuevas creaciones. Porque la tierra misma permanece, solo que libera lo espiritual por un corto tiempo según el plan divino, que será desterrado nuevamente en las nuevas creaciones para madurar más rápidamente para el próximo cambio de forma. Los hombres de la nueva tierra están en un grado de madurez que les brindará una vida paradisiaca, y siempre están listos para servir con amor. En consecuencia, inicialmente no están expuestas a resistencias, lo que, sin embargo, indudablemente significaría un desarrollo lento de la nueva creación.

Dios crea un paraíso en la tierra para ellos, y esto presupone creaciones de belleza incomparable y un encanto fascinante .... Y estas creaciones son la obra de un instante. Su voluntad pone los Innumerables pensamientos de Dios como una obra en el infinito al instante. Asimismo, surgirá la nueva tierra sin necesidad de tiempo, porque nada es imposible para Su poder y Su voluntad y porque Su amor y Su sabiduría cooperan donde sea que su voluntad esté activa ....

Pero la comprensión humana no entiende esto, basa también su propia insuficiencia en la actividad divina .... Pero solo la persona imperfecta establece este estándar .... Pero como la nueva tierra solo tendrá personas espiritualmente maduras como habitantes, su pensamiento está libre de dudas sobre la grandeza de Dios y nada es incomprensible para ellos .... Ellos alaban y honran a Dios y Su gloria, y la gloria terrenal solo ayuda a profundizar su amor por Dios, lo que les garantiza una vida pacifica en la nueva tierra, donde Dios está en medio de ellos, porque Él está donde esté el amor ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

El Amor paternal .... El liderazgo de Dios ....

B.D. 3506 from 5 de agosto 1945, taken from Book No. 45

¿Por qué estáis llenos de miedo? .... ¿No comparto vuestro destino de manera que os prometo siempre ayuda? Solo teneis que prestarme vuestra confianza y dejaros guiar, y Mi guión siempre es bueno. Podéis pasar de Mi mano con esperanza que el padre os proteja y no os dejará caer. Pero tenéis que sobrepasar pequeños obstáculos para poder agarrar con más fuerza la mano del padre, para no olvidar a Su guión, os soltáis y querer pasar solos el camino. Es un peligro para vosotros. Entonces no asustéis ante dificuldades que os dejan parecer difícil el camino diario, aceptado todos los obstáculos con toda confianza en Su ayuda y vais a pasarlos con facilidad para poder andar tranquilamente vuestro camino. Porque os acompaño siempre y constantemente en cuanto querais aceptar a Mi acompañamiento. Y de Mi cercanía se traspasará a vosotros la fuerza, y entonces no necesitarías temer nada de las amenazas del mundo. Es por Mi voluntad y con Mi permiso que los hombres entran en una miseria grande, por el bien de vuestras almas que están apartadas de Mi. Pero cuido a los Míos con cariño, aunque tienen que participar en el sufrimiento y en la penuria de la generalidad de la gente. Dejadme cuidaros, liberad vuestros corazones de cualquier preocupación por el cuerpo .... y pensar únicamente en vuestros almas para que no tengan que sufrir hambre: seguid conectados Conmigo, rezad y practicad el amor, y nunca vais a estar sin fuerza, porque no olvido a los Míos, y escucho cualquier llamada hacia Mi y le presto atención. Y cread fijamente y sin dudar que para Mi nada es imposible y que estoy a vuestro lado más cerca que nunca en la miseria más grande. En Mi plan de la eternidad esta miseria está determinada y se aplicará, pero sólo como remedio de ayuda para las almas perdidas que se perderían seguramente. Pero aquel que cree en Mí, en Mi amor y omnipotencia, puede dejar caer cualquier preocupación, porque debe sentir como hijo Mío la mano cariñosa del padre, la cual se preocupa de él cuidadosamente durante su camino de la vida. El nivel espiritual más bajo del hombre pide una época de sufrimiento que es tan importante que parece casi insoportable para el hombre. Pero a pesar los Mios no tienen que temer esta época del sufrimiento, porque mientras estéis unidos Conmigo a través de rezos intensos y obras de amor realizados a través de vuestra voluntad gustando a Mi, estáis protegidos de cualquier influencia maligna de aquel que os quiere hacer caer. Y entonces las fuerzas de la oscuridad que actúan a través de hombres tienen poca influencia en vosotros .... Si que os pueden asustar, pero no os pueden dañar, porque Yo estoy por delante vuestro y desvío cualquier daño de vosotros .... si no hace falta para el bien de vuestro alma .... Por esto cread y confiad, aferrados a Mi, y Mi mano del padre os guía fuera de cualquier peligro ....

amén

Traducido por Bea Gato

La última fase de la tierra ....

B.D. 3513 from 14 de agosto 1945, taken from Book No. 45

La humanidad ha entrado en una fase de desarrollo que es extremadamente importante porque se adelanta al final último según el destino divino eterno. Una ceguera espiritual absoluta marca la última etapa antes del final. La humanidad se encuentra en una ignorancia completa sobre el sentido de su vida y de su misión, no mantienen ninguna relación espiritual, están alejados de Dios por su falta de amor y su pensamiento totalmente equivocado, su preocupación aplican al mundo, a la generación de bienes y descuidan a la vida espiritual. No son tiempos de desarrollo hacia arriba sino ha entrado a una época de cesación que está cambiando a un desarrollo regresivo del espíritu, la degeneración está incorporado en el hombre. En cierto modo la tierra se ha disuelto como estación del desarrollo espiritual y será una condición de poca duración porque según el plan divino debe desarrollarse siempre el amor y la sabiduría y Él ofrece una nueva posibilidad de mantener un mayor desarrollo. Son tiempos de una ceguera espiritual que difícilmente se pueden mejorar porque la propia voluntad del hombre se resiste en cuanto se le traiga la luz. En la oscuridad en la que están quedando, estan fulgando luces tenues a las cuales los hombres tienden .... Es el mundo con su brillo al que anhelan, al que prestan su pensamiento y el que los tiene presos.

En la detencioń espiritual y la regresión de cualquier desarrollo espiritual los hombres reconocerán la cercanía del final mientras estén conectados con Dios y mientras miren los sucesos terrenales con ojos espirituales. Sabrán que la llegada del Señor ya no está lejos. Pero tienen que pasar por un tiempo de una lucha muy dura porque hay que conseguir una separación de los espíritus. Hay que separar el trigo de la paja y hay que declarase cada uno a qué lado su voluntad quiere dirigirse. Hay que disputar la última lucha la cual será muy dura .... Pero los ganadores serán los que tienen Dios en sus corazones porque Dios los tiene siempre muy cerca, Él mismo los guía por la lucha .... Es solamente muy poca gente, pero se mantienen en la luz; son sabios y sacan de su conocimiento la fuerza para la resistencia contra el enemigo de sus almas. Entonces la luz lucha contra la oscuridad .... En cuanto esta lucha tendrá lugar abiertamente la venida del Señor se espera cada dia, porque la penuria será grande para los fieles de Dios y en la angustia más grande Él aparecerá como el salvador y los llevará a Su reino ....

Y la tierra en su forma actual habrá cumplido con su determinación .... Será destruida y cambiada en su forma externa para poder entrar en servicio como estación de creación para todo espiritual según el sabio plan divino. Los hombres del tiempo actual han entrado en la fase última del desarrollo y de hecho el final ya no está lejos. Pero la paciencia y el amor infinito de Dios perdona cada vez, Él da a los hombres cada ocasión posible de sacarse de la oscuridad para entrar en el rayo de luz de Su amor .... Pero el final llegará sin remedio porque los hombres no prestan atención a Su amor y cuidado porque se encuentran más alejados de Dios que nunca antes. Pero el que se une a Él podrá esperar el final sin preocupación, no se hundirá porque su alma será protegido por Dios y también a su cuerpo cuidará como lo sirve mejor para su alma ....

ámen

Traducido por Bea Gato

Oración en Espíritu y en la Verdad ....

B.D. 3515 from 16 de agosto 1945, taken from Book No. 45

Cada oración que ascienda a Mi en espíritu y en la verdad será escuchada. ¿Pero quién Me reza en espíritu y en la verdad? El pensamiento que viene del fondo del corazón y cuyo objeto soy Yo garantiza la oración correcta.

Que Me habla sin timidez y moderación, como le da su corazón, que no Me busca a lo lejos, sino que Me siente a su alrededor, quien no realiza oraciones formales, pero cuyos pensamientos nacen de él mismo, es decir, surgen de su propio corazón, quien habla conmigo sin mentira y sin falsedad .... Entonces, quien extiende su corazón abiertamente ante Mi sin querer ocultar nada, quien mantiene un dialogo íntimo Conmigo como un niño a su padre .... él Me envía su oración en espíritu y en la verdad, porque la chispa del espíritu ya está encendida en él.

Es su espíritu que ha cobrado la vida, y este pone los pensamientos íntimos en el corazón del hombre .... Quien pueda rezarme de esta manera ya está en buen camino, y su espíritu continúa guiándole correctamente. Pero pido esta oración para darla audiencia. No pongo atención a las oraciones formales, porque no provienen del propio corazón y, por lo tanto, nunca se pueden sentir tan profundamente, como el propio lenguaje del corazón pueda expresarlo. Quien Me reza debe llamarme en espíritu y su voz será escuchado por el espíritu del Padre.

Quien Me llame tiene debe dejar caer todas las barreras, debe pararse abiertamente frente a Mí y hablar sin maquillaje y sinceramente, no debe haber ni un pensamiento insincero, por silencioso que sea, debe orar con toda verdad .... porque conozco cada pensamiento y nada se Me queda oculta.

Quien reza así .... en el espíritu y en la verdad .... no necesita un lugar especial para hacer su oración, puede enviarme su espíritu en cualquier momento y en cualquier lugar, siempre rezará “en la habitación silenciosa”, mientras entra en sí y busca mentalmente un contacto Conmigo, y lo escucharé.

Porque espero ese llamado, y quienquiera que me llame en espíritu y en la verdad, a este estoy notablemente cerca, y sentirá Mi Espíritu Padre a su alrededor, no mandará su oración a la distancia, sino que Me hablará con la certeza de que Yo Mismo estoy con él y lo oiré. Y lo que Mi hijo pide se cumplirá. Porque su espíritu lo instruye a orar correctamente, y esto será más por el bien espiritual que por el físico. Pero también físicamente lo asistiré porque subordina su voluntad a la Mia, así como reza en espíritu y la verdad.

Él conoce el objetivo de su vida terrenal, y trata de alcanzarlo, porque la oración correcta también le garantiza un mayor reconocimiento ....

Quien Me llame como quiero que Me llamen no necesita temer escasez .... Pero primero considero su espíritu para que su alma se llene de conocimiento para que su alma no tenga que morir de hambre. Y entonces el hombre sabe que el sufrimiento corporal no es inevitable, que es bueno para el alma, y se somete a Mi voluntad. Sin embargo, también lo llevo ileso a través de la vida terrenal porque le doy a un niño todo lo que es útil para él.

Así que una oración correcta también otorga solicitudes terrenales, y una oración como tal nunca se pierde sin haber sido escuchado.

El profundo deseo por Mí y Mi ayuda, por Mí gracia y Mi fuerza, por el cuidado espiritual y terrenal, siempre será cumplido a través de Mi amor, porque quien me reza en espíritu y en la verdad, cumple Mi voluntad, y quien trata de cumplir Mi voluntad, seré un Padre amoroso en la tierra y en la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La lucha por la creencia última fase del apocalipsis ....

B.D. 3516 from 17 de agosto 1945, taken from Book No. 45

El adversario de Dios obra en su campo con éxito. Elimina lo que es bueno y esparce semillas malas, y la mala hierba sofoca cualquier otra planta. Y ahora ha llegado el tiempo de la cosecha, y solo hay pocos frutos buenos para sacar y todas las hierbas malas se quemarán .... Cuántas veces Dios ya ha mencionado este tiempo y ha avisado del poder de Satanás frente a los hombres. Cuántas veces Él ya ha proclamado que las señales bajo las influencia de Satanás serán exitosas, para advertir a los hombres frente a sus redes tramposos. Pero estos requisitos se quedan sin consideración igual que su poder sobre los hombres no les deja reaccionar y ver en qué peligro están. Voluntariamente se someten a su influencia y realizan lo que les pide .... actos sin amor que sofocan todos los sentimientos buenos en ellos y que les preparan para su hundimiento. Es el tiempo del final que dura hasta que los espíritus se hayan dividido .... hasta que los dejados e indecisos se hayan decidido para arriba o abajo. Porque esa división de los espíritus tiene que tener lugar. Un número incontable de gente se tiene que aclarar que espíritu quieren seguir, porque muchas personas no tienen claridad sobre eso .... son ciegos en el espíritu, nombran a Dios y piensan que están por su lado, aunque su pensar y sus actuaciones están muy en contra de los mandamientos .... mientras algunos están luchando todavía con el conocimiento, empiezan a rechazar el mal y pueden encontrar todavía el camino a la verdad y la vida si ponen distancia a los goces del mundo si están pensando seriamente en sus almas. Y esa separación tiene que salir del tiempo final y por eso será un tiempo de terrores cuando todos los instintos se desplieguen, buenos y malos, y lo último más dominante, así que lo bueno lo tiene más difícil de mantenerse. Se abre la puerta a todos los vicios y deseos y el mundo encontrará mucho más seguidores a través de ella el adversario de Dios promete éxito. Pero también Dios llama a los Suyos y aquel que escucha a Su voz, le va a seguir, porque reconoce la voz como la de Dios. Y dará a los Suyos mucha fuerza para la resistencia, Él fortalece a los débiles, Él ayuda a los que son flojos de fe para que puedan ser firmes en su creencia, Él seduce y llama a los decididos y les enseña el camino bueno y acoge a todos los hombres que seriamente intentan ser buenos y oponer resistencia contra fuerzas malas que les acosan. Y la separación de los espíritus tendrá lugar .... Cada vez más claro se notará el contrario entre el bien y el mal, entre seguidores de Dios y hombres apartados de Dios, porque habrá una hostilidad abierta; los malos se pondrán en marcha contra los hombres que siguen a Dios e intentan eliminarlos. Y entonces el último tiempo ha llegado, la última fase del final ha comenzado y la lucha contra los creyentes ha empezado. Entonces la intervención de Dios será visible a que los Suyos sobrepasan este tiempo, a que salgan con victoria de esa última lucha que va llegar a su fin con la venida del Señor en las nubes, recogerá a los Suyos para llevarles a Su reino y para administrar justicia en la tierra .... para bendecir a aquellos que creen en Él y atrapar a los seguidores de Su adversario y al que va a atar igualmente por mucho tiempo ...._>amén

Traducido por Bea Gato

Fin del mundo. Día del juicio

B.D. 3519 from 22 de agosto 1945, taken from Book No. 45

El final vendrá cuando nadie lo espera. Será un momento en que los hombres apartados de Dios se encuentran en pleno gozo de la vida, mientras que los devotos a Dios se encuentran en apuros y esperan la Venida del Señor.

Los que viven la vida no dedican ni un solo pensamiento al final inminente, sin escrúpulos viven al día, se dan la gran vida en placerse mundanos, y así pecando se encuentra completamente bajo la influencia de Satanás.

Serán días en que aparentemente se habrá producido una mejora de las condiciones de vida - días en que para aquellos hombres que ceden a las exigencias de la autoridad la desgracia está remediada... donde únicamente tienen que sufrir aquellos hombres que están proscritos por la causa de la fe...

Y en medio de este alborozo viene el Juicio, sorprendente también para los temerosos de Dios, porque no hay nada que les señala que podría realizarse una mejora de su situación tan triste. La humanidad se ha cargado con gran fardo de pecados... se ha separado del todo de Dios y se ha dirigido a su adversario, y la parte de este ya la ha recibido en la Tierra - alegrías mundanas en exceso... El pensar y las aspiraciones de los hombres son cada vez más malos, lo que se manifiesta en su actividad en contra de los fieles, a los que atormentan sin compasión... los que son desamparados ante semejante poder brutal. Todo lo que hacen es mero trabajo para Satanás, por lo que están en condiciones para el declive.

De modo que vendrá el final, tal como está anunciado por Palabra y Escritura. Será un día de horror para los hombres... la Tierra se rajará, y las grietas escupirán fuego desde su interior, y todos los elementos estarán en revolución. Los hombres entrarán en pánico y procurarán a huir, pero adonde se dirijan, por todas partes pasa lo mismo - el ocaso seguro... Ha llegado el final para todos cuyos sentimientos están apartados de Dios... pero para los Suyos ha llegado la salvación de los grandes apuros, pues están alejados en su cuerpo vivo y de esta manera no tienen que experimentar el final del cuerpo físico.

Ya hace tiempos que Dios ha anunciado que la hora vendrá, pero como no hacen caso a sus predicciones, de repente los hombres se verán ante una situación horrorosa que no tiene escapatoria.

El ocaso de la Tierra ya está decidido desde eternidades, pero cuándo tendrá lugar, esto está oculto para los hombres. Por eso lo van a experimentar cuando se imaginan ser los señores del mundo... cuando intentan sacar todo el gusto posible de la vida... cuando están totalmente absortos del mundo y por eso descartan a Dios de sus pensamientos...

Y esto es lo que Dios hace para que se acuerden de Él... A todo aquel que ha pecado contra Él por no reconocerle, Él le pide cuentas. Él juzga a los hombres y separa los unos de los otros, atrayendo los suyos a Sí a su Reino, y a los otros vuelve a exiliarlos, o sea, hace que de una manera horrorosa experimenten su final corporal, y de nuevo cautiva sus almas, es decir, ata la voluntad de lo espiritual. De esta manera privada de su libre voluntad, lo espiritual tiene que repetir el camino de desarrollo10 en la nueva Creación.

Se trata de un proceso horroroso, pero aun así es un Acto de Justicia divina, porque la propensión al pecado de los seres humanos ha alcanzado su colmo. Están al servicio de Satanás, y ellos mismos se han convertido en meros diablos, para los que no puede haber otra suerte que la extinción corporal y cautividad espiritual, para que los fieles a Dios en la Nueva Tierra estén libres de ellos y puedan llevar una vida en paz y concordia.

Aunque Dios perdone y cada vez de nuevo demuestre Paciencia –a pesar de que la propensión al pecado aumente–, el final viene irrevocablemente cuando menos se lo espera. Pues también los fieles estarán perplejos porque parece que todo lo mundano parece imponerse... porque aumenta el poder de aquellos que representan el mundo, por los que los fieles se han quedado sin poder y derechos.

De modo que aparentemente el mundo está firme - y sin embargo está tan cerca de su ocaso... hasta que haya llegado el día que Dios ha determinado desde hace eternidades - el día que nadie puede predeterminar y que aun así, conforme el Plan de Dios, se producirá en él la disolución definitiva de todo lo que haya sobre la Tierra. Únicamente Dios sabe el día preciso, mientras que los hombres deberían esperarlo siempre y prepararse convenientemente, para que formen parte de aquellos a los que Dios antes aleja... para que no formen parte de aquellos que el día del juicio estén condenados como está anunciado en Palabra y Escritura...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La paciencia grande de Dios .... la justicia .... la expiación ....

B.D. 3524 from 26 de agosto 1945, taken from Book No. 45

Los actos sin amor son exorbitantes, y Mi paciencia se sobrecarga, provocan a Mi justicia, la humanidad acumula pecado sobre pecado sin pensar en las consecuencias, las cuales son terribles. Ellos mismos aceleran con esto al hundimiento, porque no pueden desbordar los límites puestos. Pero pronto será el caso .... Todavía los hombres pueden decidir libremente, no les freno .... y pueden aprovechar su libertad .... Pero pronto Mi voluntad les va a retener, y su destino será terrible. No lo quieren de otro modo, porque todas las actuaciones de los hombres son malas, nacen actos malos, y la falta de amor aumenta, la distancia a Mi se agranda cada vez más y solo puede terminar en la rigidez (enfriamiento) completa de la sustancia espiritual, porque Mi transmisión de amor ya no toca a lo espiritual, lo cual se ha alejado de Mi. Y enfriar toda la sustancia espiritual significa estar envuelto de materia más dura, ser robado de la voluntad libre y tener que actuar según Mi voluntad, la cual no corresponde con la suya. Y enotnces es un estado de tortura, al que el espíritu se acerca por su voluntad mal puesta durante su última encarnación en la tierra. Cualquier amor se ha desvanecido de su corazón, o solo vale para el mundo y por esto está torcida. La voluntad no está dirigida hacia Mí, más, que el amor tampoco Me vale, y Mi adversario gana poder sobre las almas del hombre, porque su voluntad se acerca a él. De hecho no hay freno, el día del juicio se acerca continuamente, y cada día anterior es un día de gracia, una prueba de Mi gran amor y paciencia superior para dar a los hombres la posibilidad de cambiar. Cada día trae tanto sufrimiento que debe llamar la atención y debería guiar sus pensamientos .... Todavía no es tarde para un cambio. Y por el bien de los pocos, mantengo a Mi paciencia todavia, los cuales Me van a reconocer en el sufrimiento y la penuria. No siento ningúna alegría en la devastación y destrucción, pero no freno a la voluntad humana .... Pero una vez le voy a enfrentarla a Mi voluntad, la cual tiene carácter destructivo, pero unido con sabiduría y amor, y por esto tiene efecto beneficioso para lo espiritual que se encuentra todavía en desarrollo, y que puede tener consecuencias benditas para el hombre, si quiere ver en esto a Mi y Mi poder. Pondré fin a la falta de amor si ha llegado el límite .... pero el final será terrible, porque Mi justicia juzga al pecado a prestar expiación, porque no prestaba atención a Mis avisos a advertencias y porque no aprovechaba el plazo corto de gracia, lo cual se le otorga por Mi paciencia y misericordia exorbitante ....

amén

Traducido por Bea Gato

La fe formal - La convicción de fe

B.D. 3529 from 30 de agosto 1945, taken from Book No. 45

En tiempos de gran necesidad terrenal se aclara el estado espiritual de cada individuo en eso, de que la fe o está consolidada o se pierde por completo, si fue anteriormente sólo una fe formal, que aún no podía convencer a los hombres. Muchos caen en apostasía de la fe, su mirada está aún muy terrenalmente dirigida, y ellos no pueden hacer compatible el suceso mundial y su propio destino con la Divinidad eterna, de quien sólo esperan una vida feliz terrena a causa de su ignorancia. Ellos quieren reconocer sólo a un Dios, quien les regale todas las ventajas y comodidades de la vida, pero no les es comprensible de que ellos mismos, por ligereza, se pierden, a causa de su conducta, un bienestar en la tierra, a causa de su lejanía de Dios. Cuanto más grave es la necesidad que se les es dirigida, tanto más se alejan ellos de Él, Lo rechazan, no se resignan en su destino, sino que murmuran y se quejan, tratando ellos mismos de disminuir su estado calamitoso mediante hechos injustos y procedimientos contra el prójimo exentos de amor. Su fe en Dios era sólo una fe de forma, la cual no resistió una seria prueba, porque era sin valor y primero tiene que llegar a ser una fe convencida. Son sólo pocos hombres, los que en tiempos de apuros se aprietan más estrechamente a Dios, porque creen en Él firmemente y no se dejan disuadir de esta fe. Ellos ven los sufrimientos como lo que son, como un medio, por medio del cual Dios quiere ganarse a los hombres que Le han renegado. Ellos piden incesantemente a Dios por fuerza y son también capaces de soportar el sufrimiento. Esa fuerza se la dá la fe, y Dios no abandona a los Suyos, es decir, a los que creen en Él y se refugian en Él en toda necesidad. Pero el estado de los incrédulos es desesperado, mientras dén sólo atención a los sucesos terrenales y no reflexionen sobre el sentido y finalidad de ellos.

Pero tiene que verificarse una aclaración, pues la fe formal no es ninguna fe, así como Dios la pide, ella ha sido transmitida escolarmente a los hombres y aún no se ha hecho viva en ellos mismos; es una fe muerta, la cual no fomenta el alma en su desarrollo y de ahí que exija una fuerte prueba, para que por ella le sea claro al hombre respecto a su pensar y su actitud o posición hacia Dios, quien Le deniega, impresionado por la necesidad y el suceso terrenal, por el propio destino, tendrá que ir a través de pruebas mayores, para que gane, sí, aún la fe, o él se perderá y pertenecerá en el fin a aquellos que están y son condenados, los que cuentan entre los del enemigo de Dios y por eso reciben el castigo justo, la marcha de nuevo por la nueva creación, tienen que dejarla otra vez atrás con objeto de su remisión.

Los fieles están igualmente expuestos a fuertes pruebas, pero una convicción de fe no se deja fácilmente estremecer, y Dios asiste y está con los que le son fieles, con los que resisten y perseveran en todas las pruebas y tanto más intimamente se juntan a Dios, porque creen firmemente en Él y Su Amor, Omnipotencia y Sabiduría. Y esta fe firme les será premiada en el último día del Juicio, donde Dios Mismo los introduce en el Paraíso, donde toda pena encuentra un fin y ellos son sumamente felices en la presencia de Dios.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Tiempo del fin .... Predicciones ....

B.D. 3535 from 2 de septiembre 1945, taken from Book No. 45

La resolución de Dios de remodelar la tierra y permitir que surjan nuevas creaciones, que se convertirán en portadores de seres espirituales con el propósito de la redención, es inmutable. Y desde la eternidad también se ha fijado el tiempo en que tendrá esta remodelación, que precede a la disolución de la vieja tierra, porque Dios sabe desde hace siglos cuando la humanidad ha llegado al punto espiritual más bajo, lo que requiere una remodelación de la tierra, para que los espíritus pueden ser finalmente separados unos de otros que están cerca y lejos de Dios. Han pasado eternidades es este periodo de desarrollo, pero como Dios Mismo le ha puesto un fin, este fin tiene que llegar una vez, aunque esto parezca incomprensible para la gente.

Pero dios lo ha anunciado desde el comienzo de la época en que los hombres animan la tierra. A través de videntes y profetas, predijo constantemente el final y siempre señaló al futuro que esta transformación de la tierra traerá consigo.

Pero la gente no quiere creer que un día el futuro se convertirá en el presente, que un día llegará el tiempo que Dios ha proclamado en palabra y escritura .... que un día el periodo de redención llegará a su fin y comenzará uno nuevo.

Una vez se termina el tiempo que Dios ha concedido a lo espiritual para la redención, y si lo espiritual falla, tendrá que pasar una vez más un periodo de redención, y esto significa un paseo renovado a través de las creaciones de la tierra nueva.

Los hombres no quieren creerlo y, por lo tanto, experimentarán el último final completamente sin preparación, porque ahora el tiempo ya se ha agotado y no está lejos el momento en el que los anuncios se harán realidad según el plan divino desde la eternidad. Porque la humanidad ha llegado al punto más bajo, que requiere un rediseño de la tierra, que es la ocasión de la disolución de la vieja tierra con sus creaciones y resultados de nuevas creaciones, que resurjan a través el amor y la sabiduría de Dios para dar nuevas oportunidades a lo espiritual en su desarrollo ascendente.

Ha llegado el tiempo en que está escrito que ninguna piedra queda sin remover .... Todo lo que vive en la tierra está llegando a su fin, y no está lejos el día en que Dios mismo se sentará en juicio para separar lo bueno de lo malo .... para redimir lo primero y desterrar lo último nuevamente en la creación nueva.

Ha llegado el tiempo del fin, ya que ha sido determinada desde la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Soy, Quien soy ....

B.D. 3537 from 5 de septiembre 1945, taken from Book No. 45

Soy, Quien soy, de eternidad en eternidad .... Soy sin principio y sin fin .... Porque Soy un Espíritu que es fuerza y amor en Sí Mismo, Del cual surge todo lo que existe, Que dispone de voluntad y capacidad de pensar y, por lo tanto, obra con toda sabiduría .... Soy, Quien soy .... sin Mí no hay nada, y sin Mí nada puede existir, lo que hay .... Yo soy la Fuerza que fluye a través de todo el universo, la Voluntad que reina todo, y el Amor, que mantiene todo que ha surgido de Mi Poder. Todo partió de Mí lo que llena el universo de creaciones visibles e invisibles y lo creado por Mí permanece eternamente en conexión Conmigo porque la fuerza no es divisible, no se puede separar de la fuente de fuerza, sigue siendo lo que es .... Irradiación de Mí Mismo.

Todas las creaciones son voluntad que se ha convertido en forma, que obra con la fuerza y deja que Mis pensamientos se conviertan en acción. Pero Yo Mismo soy creación y Creador al mismo tiempo, porque alberga Mi fuerza, la sustancia original de Mi Mismo, en sí misma, por lo tanto, Yo Mismo también tengo que estar en todas partes donde Mis creaciones salgan a la luz. Soy un Espíritu omnipotente, cariñoso y sabio, Que está constantemente activo y, por lo tanto, obra en amor y sabiduría, para Quien nada es imposible porque la fuerza del amor es inimaginable y no conoce límites. Soy un Espíritu y por tanto sin tiempo y espacio, Soy de la eternidad y en todas partes, nada se Me queda oculto, nada Me es inaccesible, porque Soy el ser más perfecto, y de Mí solo emergen las cosas perfectas.

Lo que empezó de Mí fue espiritual que tomó la forma de Mi imagen en toda perfección y fue vivificado por Mi fuerza de amor. Era una parte de Mí, indisolublemente ligada a Mí, era Mi irradiación, a la que di una forma, que ahora como un ser independiente y libre como Yo podía crear y formar a través de Mi fuerza, que fluye permanentemente hacia el ser. Y Mi espíritu fluye a través de todos los seres que salieron de Mí. Y por eso Yo Mismo estoy en ellos y nunca dejaré der ser, así como la esencia de ser, que partió de Mí, nunca puede perecer porque es parte de Mí, de Mi fuerza de amor. Y así que todo testifica de Mí lo que he creado, de cómo todo alberga mi fuerza en sí mismo, porque sin esta nada puede existir. Obro visible e invisiblemente para el ojo humano, y Mi obrar es siempre la expresión die Mi fuerza, Quien soy de eternidad en eternidad.

Quien Me ha reconocido, Me ve en todas partes, sabe de Mí omnipresencia, y Me siente, porque con cada respiro recibe de Mi fuerza, que le revela Mi cercanía a él. Y cada hombre pensante tendría que reconocerme, porque no existe nada que no Me testifique. El ser y el devenir de cualquier obra de creación está condicionado en Mí y cada criatura está vivificado con Mi fuerza y espíritu, y la vida sola es prueba de Mi ser, es prueba de un Creador, Que dio vida a su obra, ya que no hay ningún ser, que puede dar y sostener la vida misma. Y la vida contiene todo lo que es visible, porque incluso la materia muerta vive, nada permanece inalterado en su forma externa, por lo que es activa en sí misma, aunque sea en un grado mínimo, y la actividad es vida.

Yo fui, Soy y permaneceré en la eternidad .... el Ser más perfecto, Que es capaz de todo en virtud de Su voluntad, Su amor y Su sabiduría, Que es activo en crear y formar, Que ha creado incontables seres y quiero hacerlos felices hasta toda la eternidad. Un ser jamás se acercará a Mi perfección y, sin embargo, acerco todo a Mí, a Mi cercanía, para dar felicidad a través de Mi irradiación de fuerza, que fluye a través de todo lo que anhela su salida .... así que ha encontrado la unión Conmigo a través de la transmisión directa de fuerza .... Quien era, Quien soy y permanecerá de eternidad en eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Repudiar la Palabra - Remordimiento

B.D. 3545 from 11 de septiembre 1945, taken from Book No. 45

Quien es escandalice de Mi Palabra, ese todavía no Me ha reconocido. Quien duda en que Yo Me expreso de modo manifiesto y evidentemente, ese tampoco cree en Mi Amor y Omnipotencia, sino buscaría ahí la argumentación. Y por lo tanto quien considera Mi Palabra como obra del enemigo o como obra del hombre, ese no está unido a Mí mediante obras de amor y oración, sino Me reconocería en cada Palabra que por Mi Voluntad se le proporciona. Al él no puedo presentarme más reconocible (ante él) que en el acontecimiento natural, el cual le traerá la confirmación de aquello que por Mi Palabra he anunciado antes. Esta prueda bastará para dejarle que reconozca la vericidad de Mi Palabra, sin embargo le quitará toda clase de fuerza incluso si en él pierde la vida. Entonces su suerte es un remordimiento inimaginable en el reino de los espíritus y un estado de completa oscuridad. Más si en caso de que Mi Misericordia lo dejara en vida, es esto una Gracia de inestimable valor, porque entonces tiene la posibilidad de abogar por la Palabra que anteriormente había rechazado porque no la reconoció como Mi Palabra. El puede llegar a ser un celoso representante de Mi Palabra en el último tiempo antes del fin, y agradecido reconocerá la gran Gracia de que le dejara la vida. El suceso natural contribuirá también a la separación de los espíritus, porque el pensamiento de muchos será conmovido por no estar firmes en la fe, cuyos conocimientos son demasiado reducidos para reconocer en ello también Mi Amor y Sabiduría. Las duras condiciones de vida, depués del acontecimiento, los hará sublevarse contra todo lo espritual, y gustosos accederán a las exigencias del mundo, abandonarán la creencia en Mí y procederán contra todos los que permanecen siéndome fieles. Es entoces cuando Mi Palabra, que recibieron antes, repercutirá de forma bienhechora, pues quien a través de ella tiene el conocimiento de Mi Plan y del acontecimiento en la naturaleza que está próximo, ese verá confirmada la Verdad de la Palabra y tanto más firmemente creerá en ella, y así de este modo serán también reforzados los que aún son débiles de fe a través de ellos. Yo les traigo la prueba a los hombres, pero será muy dolorosa para quienes ante Mi Palabra fueron incrédulos. Sin embargo tengo con ellos también Misericordia, y su suerte será conforme a su voluntad. Cada uno llegará al conocimiento de la Verdad, mas si el caso no se diera hasta llegar al más allá, entonces su suerte es digna de lástima, porque la contrición es grandísima cuando piense en la posibilidad que en la tierra dejó desaprovechada.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La última decisión .... La confesión ante el mundo ....

B.D. 3551 from 17 de septiembre 1945, taken from Book No. 45

Y de este modo vuestra voluntad tiene que decidirse antes del final, y solo os queda la decisión entre Mi y Mi adversario .... y ahora pido una aclaración clara y no me conformo con una creencia aparentemente buena, sino el hombre tiene que declarase abiertamente a Mi y eso solo puede realizar el hombre con fe profunda, aquel que no teme al mundo porque está a la espera confinicente de Mi apoyo y que me defiende con valentía. Los débiles y poco creyentes van a caer y se ponen en el lado de Mi adversario, ya cada vez más los Míos se separan del rebaño de los defensores del adversario. Porque como no queda mucho más tiempo, la separación tiene que tener lugar y será un tiempo de mucha angustia amarga para los Míos, pero que están metidos en el conocimiento y que esperan con calma al final y a Mi venida, aquellos que esperan hasta el final y que serán benditos. Todavía cada hombre es libre de conectarse conmigo, aprobar lo que se les ofrezca de bien espiritual para acercarse con buena voluntad a la verdad. Pero el tiempo no se aprovecha bien hasta que los hombres sean empujados para tomar la decisión, y sin pensárselo mucho se deshacen de cualquier creencia, porque internamente nunca han tomado seriamente posición, y por esto declaran lo espiritual sin valor y se juntan cada vez más al mundo, lo cual les promete todo si se ponen a su lado y dejar caer de lado a la creencia. Y solo piensan en su vida carnosa, pero no en la vida del alma, y se venden al poder contrario que solo tiene este reto de separar a los hombres de Mi. Y resalta cada vez más que poca gente Me lleva en el corazón y solo en esto ya se ve el final, porque el mundo no puede existir más, donde el flujo de Mi fuerza ya no se recibe, porque la voluntad humana lo impide a partir del momento cuando no se cree en Mí. Entonces el mundo termina con lo que ha sido hasta ahora .... será levantado provisionalmente de su determinación por Mi voluntad, será cambiado en su forma exterior para volver a servir a la madurez de lo espiritual en una nueva forma a partir del momento de la separación de los espíritus. Y a esto debéis prestar atención que os proclama todo esto de antemano para que no flaquees en la fe .... para que no temáis a la penuria, porque estáis bajo Mi protección, y tenéis que sufrir todo por Mi bien, porque lo recompensare mil veces si lo aguantais y me sois fieles. Da igual lo que el mundo os ofrezca, todo es mortal, y vuestra vida solo dura un instante; pero lo que ofrezco Yo es sustancial y os hará feliz eternamente. Y en cuando estáis forzados para una decisión abierta, no tengáis miedo ni sois disminuidos en la fe, porque Yo lo he anunciado todo de antemano para fortaleceros en la creencia para aprobar la verdad de Mi palabra, para que podáis sacar fuerza de la cual en la época final. Y siempre os prometo a Mi protección y Mi ayuda, entonces podéis dejaros llevar confidencialmente por Mi guión y esperar con fe convicción a Mi venida, la cual os va a salvar de la angustia más grande .... Porque Yo no abandono a los Mios jamas ....

amén

Traducido por Bea Gato

La fe en Jesucristo .... lucha ....

B.D. 3556 from 23 de septiembre 1945, taken from Book No. 45

La creencia en Jesucristo como Dios y salvador se somete bajo una aprobación fuerte, pero va a resistir, no se podrá eliminar a pesar de todo esfuerzo mundial .... Será defendido por el pequeño rebaño de fieles a Dios llenos de ánimos y decisión, porque Jesucristo Mismo les dará la fuerza para defender a Su nombre, a Su doctrina y confesar a Él ante el mundo. Sin Jesucristo no hay salvación, porque el poder del infierno es demasiado grande y gana poder sobre los hombres, a aquellos no se presta ayuda por un poder aún más grande, por Jesucristo, Él que cargaba con la muerte en la cruz como hijo de Dios en el mundo para romper con el poder del mal. Solo a través de Él el hombre encontrará salvación de las ataduras de aquellos, y solo aquel que cree en Él, puede ser salvado, sólo quien cree en Él le llamará por ayuda, por el fortalecimiento de su voluntad y será capaz de escapar de la violencia del adversario de Dios. Y por eso Dios nunca va a permitir que se pierda la creencia en Jesucristo, que se eliminará por la voluntad humana que solo es la mano ejecutora de la voluntad satánica. Y en el momento que la fe está en peligro serio, que los hombres le sacrifican por el mundo, Dios Mismo va a romper el poder de Satanás, porque está luchando contra Él con remedios no permitidos .... el intenta camuflar al hombre el conocimiento sobre Dios, sobre Su amor y Su obra de redención del hombre, y con esto se trata de la violación de la voluntad libre del hombre que debe saber de las actuaciones de las dos partes para poder decidirse. Y por eso vendrá el final en el momento en que se opone seriamente al adversario. Entonces esa última lucha será una prueba dura para los creyentes, pero ganarán, porque Jesucristo Mismo lucha con ellos, porque les da fuerza a todos que le quieren ser fieles, que buscan protección en Él y que confían profundamente en Él y buscan salvación en Él. En el momento de la confesión del nombre de Jesús y Su doctrina del amor, el hombre se decide, y rechaza a Su adversario para siempre. Pero tiene que traer la disposición de la voluntad de la cual no dispone por fuerza propia; pero sí reconoce al salvador divino ante el mundo, su voluntad será fortalecida por Él, por Aquel que ha muerto en la cruz para salvar a los hombres de su debilidad mental, para comprarles una voluntad fuerte con Su sangre. Y nadie tiene que temer no pasar la última lucha, mientras crea en Jesucristo y quiere defender a su nombre, forma parte del rebaño pequeño cuyo coraje del confesamiento crecerá más duro cuando se acerca la penuria terrestre a él, porque eso es la intervención divina en él, que la fuerza del espíritu viene sobre él y que solo puede ser efectivo en la creencia en Jesucristo y que le lleva sobre cualquier pena terrestre, le fortalece y le capacita de rechazar a las intenciones terrestres y que le deja luchar exitosamente el último enfrentamiento y prestarle la última victoria. Y la fe se conservará hasta el final del mundo y en el mundo nuevo se predicará de nuevo de Jesucristo como hijo de Dios y salvador de la tierra ...._>amén

Traducido por Bea Gato

La venida en las nubes - Arrebato

B.D. 3557 from 24 de septiembre 1945, taken from Book No. 45

Llenará el aíre un umbido fuera de lo común, cuando el día del Juício esté para llegar. Y esto será para los hombers la última señal, sin embargo, sólo reconocido por aquellos, por los fieles, como tal, a quienes los lleman de gran alegría. Pues ahora esperan ellos la venida del Senor. Se necesita una gran fe para ello, en esperar a Dios viniendo en las nubes, pues es en suceso de forma tan extraordinaria, que los ateos, si se les habla de ello, sólo se mofan y burlan. El rumbido bien que lo percibirán también, pero no ven al Señor en las nubes, y por eso hacen poco caso del extraordinario rugído en el aíre y no se dejan molestar en su vida, estan alegres y sin escrúpulos van a sus diversiones. Los fieles se reunirán y con corazón feliz se preparan para la acogída del Señor. Están al final (al extremo) de su fuerza terrenal y saben que su tiempo de penas y sufrimientos está ahora ya terminado, y al unísono profesan ser partidarios de Dios hasta última hora, aunque eso significa la pérdida de la vida terenal, porque el mundo procede contra ellos de manera despiadada.

Sin embargo, la aparación del Señor hace contrariar sus planes. Pues ellos ven de repente al grupo de los fieles elevarse y flotar hacia lo alto. Y al mismo tiempo resuena un horrible trueno, y los hombres descubren llenos de espanto, que algo horrible, tremendo les sobreviene a ellos. A causa del suceso extraordinario del arrebato entumecidos, perplejos, son incapaces de pensar, tratan de huir y ven lo mismo en todas partes, de la tierra prorrumpen con ímpetu llamas de fuego, de las que no hay ningún escape. Y encuentran de la forma más horrible su fin, porque no hay ninguna salvación para los hombres que etán llenos de pecados y están sobre la tierra enfurecidos igual que diablos. El grupo de los fieles a Dios ve el fin de la antigua tierra como se ejecuta ante sus ojos la obra de destrucción divina, mientras que él mismo (el grupo) se ha escapado de ella. Y a salvo bien seguros permanecen en un lugar de paz, como lo ha prometido Dios.

Este es el fín de un periodo de salvación y el comienzo de uno nuevo, tan pronto como la nueva tierra esté nueva formada por la Voluntad de Dios. Entonces los fieles de Dios continuarán viviendo como el linaje de la nueva generación humana, con los que comienza la nueva época de salvación.

Sólo a los hombres sabientes, a los hombres que entán en el prfundo conocimiento, les es el suceso del arrebato comprensible y por eso creíble, pero él corona un tiempo de apuros y sifrimientos de gran temor, ese tiempo es la conclusión y la prueba de la Gloría de Dios, quien también a los suyos les prepara una suerte que atestigua (o da fe) de Su Gloría. Es un acto del Amor más profundo Divino a Sus hijos, que en El reconocen a su Padre desde la eternidad, los que han encontrado el regreso a El, y han llegado a ser y son uno con El por el amor, entre los que ahora El puede permanecer, porque no hay ningún obstáculo para el Amor Divino, si el hombre mismo se ha vuelto amor.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Saber cuándo es el fin ....

B.D. 3560 from 27 de septiembre 1945, taken from Book No. 45

Es sumamente erróneo declarar el tiempo de la disolución como remoto, y este error es perjudicial para las almas porque no prestan atención a las amonestaciones y advertencias de los últimos días. Pero es igualmente erróneo querer determinar el tiempo, ya que este conocimiento está oculto para la gente. Por esta razón, Dios siempre señala el final cercano a través de los videntes y profetas, con el fin de incitar a las personas a vivir de acuerdo con un final que se acerca rápidamente, para que sean conscientes de su responsabilidad hacia sus almas y se preparen constantemente para el final. El fin está cerca, pero nadie conoce el día sino Dios. Los signos de los tiempos apuntan al final, pero éste llegará de forma repentina e inesperada para todas las personas, también para los creyentes que son conocedores y se esfuerzan por vivir de acuerdo con el final que se aproxima. El juicio y el entendimiento humanos nunca podrán penetrar en el plan divino de la eternidad y, por tanto, no podrán determinar el tiempo ni la naturaleza del fin. Sólo donde el espíritu de Dios está activo instruirá a la gente en cuanto a cómo se llevará a cabo el fin, pero siempre dejando abierto el día y la hora en que sucederá. Porque Dios se ha reservado esto para sí mismo y ha ocultado su conocimiento a la gente. Los creyentes son capaces de reconocer el tiempo del fin por el bajo nivel de desarrollo espiritual, y si diariamente esperan esto así como la venida del Señor y entran en contacto íntimo con Dios, sentirán cuando se acerque el día del juicio. Pero quien quiera determinar el tiempo de antemano, quien se crea iniciado sin la obra evidente del espíritu, se equivocará con su anuncio, y la gente no debe creerle, pues sólo contribuye a reforzar su incredulidad en el final. Incluso el precursor del Señor, que es enviado a la tierra por Dios mismo para la salvación de los que aún están indecisos, incluso éste no declarará un día .... Él también proclamará el fin cercano y amonestará a la gente para que lo espere a diario y cada hora. El está iluminado por el espíritu de Dios, y el Padre-Espíritu, que se expresa en él y a través de él, conoce verdaderamente el día y la hora. Y, sin embargo, sigue ocultando este secreto a la gente porque no es conveniente para ellos que lo sepan. Y así la hora llegará de forma repentina e inesperada, como Dios ha anunciado .... en medio del arrebato de alegría del mundo sonará su voz, para asustar a los incrédulos pero para consolar y alegrar a los creyentes ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

“Arrojad todas las preocupaciones sobre Mi” ....

B.D. 3568 from 5 de octubre 1945, taken from Book No. 45

Yo os lo digo, es realmente mejor que huyáis a Mi en la oración, que preocuparse temerosamente, para cubrir las necesidades del cuerpo. Porque solo Yo puedo daros lo que necesitáis y solo Mi voluntad determina hasta qué punto vuestro cuidado terrenal os traerá éxito.

Pero si rezáis, determinarais esta voluntad para daros ayuda, y entonces será la atención adecuada si me la dejáis a Mi. Si bien debéis cumplir vuestro deber en la tierra, debéis tomar en serio vuestro oficio y ocupar el lugar en lo que habéis sido puestos, pero debéis dejar cualquier preocupación ansiosa por el futuro, porque ¿Podéis asegurarlo vosotros mismos?

Si Mi voluntad está en contra, os preocupáis en vano, si Mí voluntad os da lo que necesitáis, entonces que sea vuestro esfuerzo, hacer que Mi voluntad se incline hacia vosotros por una conducta de vida que Me agrada y una comunión conmigo. Nunca olvidáis que tenéis un Padre amoroso que Se ocupa de Sus hijos y vosotros solo buscáis ser aceptado como Su hijo .... El padre, que ama a sus hijos nunca los deja sin custodia, sino que cubrirá todas sus necesidades y buscará una existencia libre de preocupaciones para los hijos.

Y así también, como hijos Míos, estáis siempre bajo la mejor custodia y tanto mentalmente como corporalmente no os faltará nada. Pero debéis testificar vuestra filiación de hijo orando íntimamente a Mí, vuestro Padre de eternidad. No os preocupéis, sino arrojad todas las preocupaciones sobre Mí, y Mi Amor Paternal os las quitará, de acuerdo con vuestra fe y vuestra conducta de vida. Y por lo tanto buscad que viváis de acuerdo a Mi voluntad, y Mi voluntad se inclinará hacia vosotros, mi amor se ocupará de vuestro bienestar mental y terrenal y descuidadamente podréis rendiros a Mi ....

Pero quien aún se preocupa temerosamente, todavía pertenece al mundo, aún no reconoce en Mi el Padre a quien puede escapar en cada necesidad y peligro; todavía confía demasiado en su propia fuerza y, por lo tanto, está expuesto repetidamente a la decepción y a nuevas necesidades y preocupaciones, hasta que se acuerda de Aquel, que le puede quitar toda preocupación, Él que quiere expresar Su Amor Paternal, pero que quiere ser llamado en una íntima oración .... Y, por lo tanto, abandonéis todas las preocupaciones terrenales, vosotros, que queréis ser Mis hijos, y dejadme cuidar de vosotros .... Conmemorad al alma, mirad su angustia y buscad remediarla ....

Quiero guiaros a través de los apuros y peligros terrenales, para que sentáis el poder de la fe y que cada vez estéis más unidos conmigo. Porque una fe fuerte puede desterrar toda angustia ....

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

Misión de los receptores de la Palabra

B.D. 3570 from 7 de octubre 1945, taken from Book No. 45

Por orden de Mí sed activos en la tierra. A Mi debéis confesarme como a vuestro Señor y Mandante ante el mundo y tomar partido por Mi y Mi Nombre. Esta es vuestra misión, para la cual os formo, a vosotros que sois los receptores directos de Mi Palabra y que percibís Mi Palabra de la boca del receptor. Cada uno que trabaje para Mí en el tiempo que viene, cada uno según su fuerza y su amor hacia Mí. Y a todos os será dada la oportunidad para ello, cada uno podrá ser activo en su sitio, anunciando otra vez Mi Palabra a aquellos que están en la mayor necesidad espritual y se encuentran en la plena oscuridad del espíritu. Llevar a ellos Mi Palabra es el deber cristiano, es una obra del amor al prójimo sumamente importante, pues puede salvar a su alma del hundimiento. Y por eso es el ofrecer Mi Palabra de valor mucho más alto y que debe anteponerse a toda obligación terrena, pues a las almas ya no les quedan mucho tiempo más a que trabajen en sí. Mi Palabra que les indique el camino a Mí, para que así vayan con Mi ayuda hacia el fín por él, para que así tengan conocimiento de Mi Voluntad y aspiren a cumplirla.

El divulgar Mi Palabra es vuestra misión más importante en la tierra, y vosotros lo sentiréis así también en vosotros y cuando ha llegado el tiempo para ello, en el que habléis a los hombres que están en espiritual apuro, abiertamente (=francamente) y sin temor. Os sentiréis vosotros mismos empujados a ello, a aclarar a los hombres, pues la gran desgracia terrenal será motivo para ello, la cual vosotros bien reconoceréis como un medio instructivo que aplica Mi Amor, para salvar aún a las almas de la perdición, pero que los hombres no pueden reconocerla como tal y por eso están desesperados y disputan con su destino.

Y entonces dádles la explicación habládles de Mi Amor que no termina nunca, el que quiere ganarlos, habládles de su libre voluntad, a la cual Yo no hago fuerza ninguna, y amonestádlos a que obren en el amor, a la caridad, aconsejádles a que hagan contacto Conmigo, dádles luz, para que se retire de ellos la oscuridad de la noche, para que alegres y llenos de confianza se confíen en Mí Mismo y Yo ahora pueda influír en ellos con Mi Gracia y Mi Fuerza. No los abandonéis a su estado oscuro, compadeceros de sus almas y tratad de ganarlas para Mi Reíno. Y vuestro trabajo será bendecido. Yo Mismo estaré con vosotros y hablaré por vosotros, desde el momento que queráis estar activos para Mí. Yo os daré la fuerza para que ofrezcáís Mi Palabra a vuestro semejantes convincente y comprensiblemente, Yo es llevaré a los que están en apuros, y cuya voluntad sola sea decisiva, si sacan beneficío de Mi Palabra. Y por eso preparaos para vuestra función, que os es asiguada en no demasíado mucho tiempo; trabajad independientes y permanentemente en vuestra alma, vivid en el amor, y permaneced siempre fervorosamente unidos a Mí, de tal modo que seáís capaces de obrar para Mí y Mi Reíno y os hagáis aptos y Me sierváís en la tierra a Mí como herramienta. Pues la desgracia y miseria es grande, y hay poco tiempo hasta el fin, y almas innumerables necesitan la ayuda, que Yo quiero llevarles por medio de vosotros. Y por eso sed aplicados en actuar y aguardad a Mi llamada, para que luego la obedezcáís así que Yo os necesite. Esperad y creed, y no seáis miodosos y os desaniméis, igual lo que venga, pues Yo sé y conozco todo y conduzco todo según es Mi voluntad, como está ya determinado desde la eternidad y como sea para lo mejor del alma de los hombres pero a Mis siervo en la tierra los protejo Yo, para que descubran Mi Fuerza en su interior y llenos de confianza se entreguen a Mí y entonces así sean capaces de ejecutar el trabajo para Mi Reíno. Y Mi bendición os acompaña en todos vuestros caminos.

Amén

Traducido por Pilar Coors

“Oiréis mi Voz desde lo Alto”.

B.D. 3571 from 8 de octubre 1945, taken from Book No. 45

Y mi Voz sonará desde lo Alto... Será poderosa, y los hombres tendrán que percibirla, aunque por lo demás no me hagan caso. Tendrán que alzar su mirada hacia lo Alto, y eso –según el estado de su alma– si quieren o no. Porque se ven expuestos a un Poder al que ya no pueden escapar. Sólo en pocos casos mis Palabras van a tocar el corazón; pero para estos pocos habrá ayuda, incluso si no sea ayuda corporal. Pero en general predominará el miedo y la preocupación por la vida corporal, y mi Voz no es suficiente para que la sigan y vuelvan a Mí a pesar de la gran miseria y del gran tormento.

Que mi Voz está dirigida a aquellos que están lejanos de Mí, precisamente estos no lo quieren reconocer, y de corazón testarudo sólo procurarán salvar su vida natural - pero estarán indefensos frente a los poderes de la naturaleza. Perderán todo apoyo, porque el suelo temblará debajo de sus pies, el aire estará agitado de tormenta, y cada uno dependerá de sí mismo porque nadie puede ayudar a los demás.

Y mi Voz sonará desde lo Alto...

Hablaré con Voz de trueno, y todos los elementos de la naturaleza obedecerán a mi Voluntad, y darán testimonio para Mí y de mi Poder. Me enfrento evidentemente con los hombres, pero no los obligo tener fe en Mí, porque todavía tienen la alternativa a reconocer la actividad de las fuerzas de la naturaleza, y sin embargo, a Mí repudiarme, a pesar de que Yo soy el Ser que con su Voluntad también conduce las fuerzas de la naturaleza.

De esta manera incluso el último remedio educativo antes del final no representa ni mucho menos una obligación para aceptar la fe, a pesar de que debería hablar más que evidentemente en mi favor... pues también será reconocible para los hombres de buena voluntad... para los hombres que no son devotos del todo a mi adversario que quiere separarlos eternamente de Mí.

Se cumplirá lo que anuncié mediante mi Espíritu. La Tierra temblará, y los elementos de la naturaleza causarán víctimas incontables y un daño inmenso. Pero esto está determinado así desde hace eternidades, porque también este acontecimiento es un remedio que Yo aplico para ganar seres humanos para Mí, cuando las penas y la aflicción de otra manera no son suficientes para volver a encontrar el camino a Mí... cuando Yo tenga que agitar una vara dolorosa sobre la humanidad endurecida.

Que os conste que Yo no voy a parar antes de haber recuperado todas mis criaturas. Por eso mi Amor –el que os quiere salvar del ocaso– no se para, aunque en los efectos que surto no se lo pueda reconocer. Pero aquel que hace caso a mi Voz, también notará mi Amor, y me estará agradecido hasta en toda eternidad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel